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˚̠̝̏̂̑  ςπςρ 
 

˞̌̏̃̏ ̑̆̅́̋̓̏̑́ 
 
ˠ̖̒̐̆Ȣ ˤ̓̏ ̓́̋̏̆ ̖̔̒̐̆ȩ ˗́̋ ̝̒̓́̓ 

̙̜̔̒̐̆̎̍ȩ ˗̜́̇̅̊ ̌̉ ̘̆̌̏̃̆̋ 
̘̍̆̓́̆̓ ̝̒̓́̓ ̙̜̔̒̐̆̎̍ȩ 

ˑ̠̌ ̋́̇̅̏̄̏ ̉̈ ̎́̒ ̖̔̒̐̆ 
̗̠́̒̒̏̉̉̑̔̆̓̒ ̒ ̜̑́̈̎̍̉ 
̠̐̑̆̅̒̓́̃̌̆̎̉̍̉ ̉ ̠̠̐̏̎̓̉̍̉Ȣ ˑ̠̌ 
̖̏̅̎̉ ̖̔̒̐̆ ɀ ̞̓̏ ̝̇̉̈̎ ̃ ̅̏̒̓́̓̋̆, 
̝̒̐̏̒̏̂̎̏̒̓ ̒́̍̏̄̏ ̠̒̆̂ 
̘̝̏̂̆̒̐̆̉̃́̓Ƞ ̠̅̌ ̖̅̑̔̄̉ ̖̔̒̐̆ ɀ ̞̓̏ 
̅̏̒̓̉̇̆̎̉̆ ̜̖̐̏̒̓́̃̌̆̎̎ ̗̆̌̆̊Ƞ ̠̅̌ 
̝̖̓̑̆̓̉ ̖̔̒̐̆ ɀ ̞̓̏ ̝̃̏̈̍̏̇̎̏̒̓ ̝̇̉̓ 
̓́̋ȟ ̋́̋ ̓̆̂̆ ̖̘̠̏̆̓̒ȟ ̉ ̝̌̏̃̉̓ ̏̓ ̇̉̈̎̉ ̋́̊̕Ȣ 

˟́̋̉̍ ̏̂̑́̈̏̍ȟ ̎́ ̃̏̐̑̏̒ ̘̓̏ ̓́̋̏̆ ̖̔̒̐̆ȩ ˗̜́̇̅̊ ̘̏̓̃̆́̆̓ ̐̏-
̒̃̏̆̍̔Ȣ  ˏ̒ ̆̍  ̜̜̑́̈̎̆ȟ ̔ ̋́̇̅̏̄̏ ̉̈ ̎́̒ ̧̒̃̏ ̍̎̆̎̉̆ȟ ̗̆̎̎̏̒̓̉ ̉ 
̠̐̑̆̅̒̓́̃̌̆̎̉ ̏ ̇̉̈̎̉. ˕̍̆̎̎̏ ̞̐̏̓̏̍̔ ̜̍ ̙̑̆̉̌̉ ̃ ̠̝̎̏̂̑̒̋̏̍ 
̎̏̍̆̑̆ ̝̐̏̄̏̃̏̑̉̓ ̏̂ ̙̔̒̐̆̎̏̒̓̉Ȣ   

ˎ́̌́̎̅̉̎́ ˒̌̉̈́̃̆̓́ 

 

         
  ˏ  ˪˟˛˙ ˚˛˙˒˝˒ȡ 

ü ˠ̈̎́̆̍ȟ ̘̓̏ ̓́̋̏̆ ̖̔̒̐̆ȟ ̐̏ ̟̍̎̆̎̉ ̜̃̐̔̒̋̎̉̋̏̃ ̙̜̋̏̌ ̃ ̑̔̂̑̉̋̆ Ⱥ˥̝̠̋̏̌̎́ 
̝̌̆̓̏̐̉̒ȻȢ 
ü ˎ̌̉̇̆ ̠̐̏̈̎́̋̏̍̉̍̒ ̒̏ ̙̝̜̋̏̌̎̍ 
̖̐̒̉̏̌̏̄̏̍ ̉ ̘̠̔̉̓̆̌̍̉ ̉̒̓̏̑̉̉ ̉ 
̠̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̚ ̃ ̑̔̂̑̉̋̆ Ⱥ˜̏̑̓̑̆̓ 
̎̏̍̆̑́ȻȢ 
ü ˝̔̂̑̉̋́ Ⱥ˗́̌̆̊̅̏̒̋̏̐ ̜̒̏̂̓̉̊Ȼ 
̑́̒̒̋́̇̆̓ ̎́̍ ̏ ̜̖̒́̍ ̜̖̃́̇̎ ̜̠̖̒̏̂̓̉ 
̠̗̍̆̒́Ȣ 
ü ˏ ̎̏̃̏̊ ̑̔̂̑̉̋̆ Ⱥ˔̝̝̎́̋̏̍̓̆̒ȟ ̞̓̏ 
̜̍Ȼ ̂̔̅̆̍ ̝̠̈̎́̋̏̍̉̓̒ ̒ ̘̓̃̏̑̆̒̋̉̍ υˎ 
̋̌́̒̒̏̍ ̉ ̘̗̔̆̎̉̆̊ χˎ ̋̌́̒̒́ȟ ̘̗̔́̒̓̎̉̆̊ 
̖̃̒̆ ̙̝̜̖̋̏̌̎ ̏̌̉̍̐̉́̅Ȣ 
ü ˜̧̏̈̎́̍ ̘̓̃̏̑̆̒̓̃̏ ̙̖̎́̉ ̘̔̆̎̉̋̏̃ ̃ ̑̔̂̑̉̋̆ Ⱥ˜̑̏̂́ ̐̆̑́ȻȢ 
ü ˝̠́̈̃̉̃́̆̍̒ ̉ ̧̑́̒̓̍ ̃̍̆̒̓̆ ̒ ̑̔̂̑̉̋̏̊ Ⱥ˜̑̆̒̒-̗̆̎̓̑ ̒̏̃̆̓̔̆̓ȻȢ  

 
 



˥˗˛˘˩˚ˍˬ ˘˒˟˛˜˕˞˩ 
 

˚̘̝́́̓ ̑́̈̄̏̃̏̑ ̏̂ ̖̔̒̐̆̆ ̜̍ ̙̑̆̉̌̉ ̒ ̜̃̐̔̒̋̎̉̋̏̃ ̙̎́̆̊ ̙̜̋̏̌Ȣ 
˗̜̏̑̑̆̒̐̏̎̅̆̎̓ ̙̎́̆̊ ̜̄́̈̆̓ ̝̃̒̓̑̆̓̉̌̉̒ ̒ ̎̉̍̉ ̘̌̉̎̏ȟ ̈́̅́̌̉ ̃̒̆ 
̟̉̎̓̆̑̆̒̔̉̆̚ ̜̃̏̐̑̏̒ȟ ̉ȟ ̘̋̏̎̆̎̏ ̇̆ȟ ̎̆ ̜̈́̂̌̉ ̝̒̐̑̏̒̉̓ ̐̑̏ ̖̔̒̐̆Ȣ 
˜̠̑̉̓̎̏̄̏ ̘̠̓̆̎̉Ȧ 

 
          ̇ ̏̊ ̖̔̒̐̆ ɀ ̞ ̓̏ ̠̍̏ ̝̠̒̆̍ 
 
˞̃̏̉̍̉ ̜̠̍̒̌̍̉ ̏̂ ̙̔̒̐̆̎̏̒̓̉ ̜̍ ̐̏̐̑̏̒̉̌̉ ̝̠̐̏̅̆̌̉̓̒ 

̜̗̃̐̔̒̋̎̉̔ 2013 ̄ ̏̅́  ˍ̃̄̔̒̓̉̎ ̔̆ ̉̒̉̎ ̔ɉ˞̏̌̏̍̏̎̏̃)̔. 
ˍ̃̄̔̒̓̉̎́ ̘̏̋̏̎̉̌́ 

˗̠̑́̒̎̏̑̒̋̉̊ ̉̎̒̓̉̓̔̓ 
̇̆̌̆̈̎̏̅̏̑̏̇̎̏̄̏ ̓̑́̎̒̐̏̑̓́ 
̐̏ ̗̝̒̐̆̉́̌̎̏̒̓̉ ̞̋̏̎̏̍̉̒̓ȟ 
̑́̂̏̓́̌́ ̞̋̏̎̏̍̉̒̓̏̍ ̃ 
̃́̄̏̎̏̍ ̅̆̐̏ ˗̠̑́̒̎̏̑̒̋ ˛ˍ˛ 
ͼ˝˓ˑͼ. 

ˍ̃̄̔̒̓̉̎́ ̙̎́̌́ ̠̃̑̆̍ ̉ 
̙̐̑̉̌́ ̃ ̜̑̏̅̎̆ ̜̒̓̆̎ ̙̜̋̏̌ȟ 
̘̜̓̏̂ ̝̠̃̒̓̑̆̓̉̓̒ ̒̏ ̙̒̓́̑̆̋̌́̒̒̎̉̋́̍̉ȟ ̝̐̏̄̏̃̏̑̉̓ȟ ̝̃̒̐̏̍̎̉̓ ̒̃̏̉ 
̙̝̜̋̏̌̎̆ ̜̄̏̅ȟ ̝̏̓̃̆̓̉̓ ̎́ ̜̃̏̐̑̏̒ ̉ ̝̅́̓ ̜̒̏̃̆̓Ȣ ˏ̘̒̓̑̆́ ̜̂̌́ ̘̝̏̆̎ 
̠̑̋̏̊ ̉ ̜̎́̒̆̎̎̏̊̚ȟ ̠̑̆̂̓́ ́̋̓̉̃̎̏ ̈́̅́̃́̌̉ ̃̒̆ ̟̉̎̓̆̑̆̒̔̉̆̚ 
̜̃̏̐̑̏̒ȟ ̉ ̐̑̏ ̧̘̔̂̔ȟ ̉ ̐̑̏ ̑́̂̏̓̔ȟ ̉ ̐̑̏ ̝̟̒̆̍Ȣ ˍ ̜̍ ̐̔̂̌̉̋̔̆̍ ̠̅̌ 
̙̖̎́̉ ̘̉̓́̓̆̌̆̊ Ⱥ̗̜̑̆̆̐̓Ȼ ̙̔̒̐̆̎̏̒̓̉ ̏̓ ˍ̜̃̄̔̒̓̉̎Ȣ  

ˠ̙̝̒̐̆̎̏̒̓ ɀ ̞̓̏ ̓̏ȟ ̘̓̏ ̅̆̌́̆̓ ̠̓̆̂ ̘̜̒́̒̓̌̉̃̍ ̉ ̜̋̑̔̓̍Ȣ ˟̏ȟ 
̘̆̄̏ ̜̓ ̠̅̏̂̉̌̒ ̃ ̇̉̈̎̉ ̉ ̏ ̘̆̍ ̎̆ 
̜̒̓̅̎̏ ̝̑́̒̒̋́̈́̓ ̝̠̅̑̔̈̍! 
ˎ̜̝̓ ̙̜̔̒̐̆̎̍ ɀ ̞̓̏ ̝̠̄̏̑̅̉̓̒ 
̓̆̍ȟ ̘̓̏ ̜̓ ̙̝̅̆̌́̆Ȣ ˑ̝̏̒̓̉̄̎̔̓ 
̓̏̄̏ȟ ̘̓̏ ̖̏̓̆̌ ̉ ̏ ̧̘̍ ̘̍̆̓́̌Ȣ 
ˑ̠̌ ̓̏̄̏ ̘̜̓̏̂ ̜̝̂̓ ̙̜̔̒̐̆̎̍, 
̎̔̇̎̏ ̝̅̔̍́̓ ̄̏̌̏̃̏̊ȟ ̝̠̒̏̍̎̆̃́̓̒ 
̉ ̠̝̐̑̏̃̆̑̓ȟ ̎̔̇̎̏ ̝̠̅̃̉̄́̓̒ ̉ 
̎̉̋̏̄̅́ ̎̆ ̝̠̏̒̓́̎́̃̌̉̃́̓̒ ̎́ 
̅̏̒̓̉̄̎̔̓̏̍ȟ ̎̔̇̎̏ ̝̅̑̔̇̉̓ȟ ̜̝̂̓ 

̘̆̍-̓̏ ̒̓̑́̒̓̎̏ ̘̜̔̃̌̆̆̎̎̍Ȣ  ˟̏̄̅́ ̖̔̒̐̆ ̎̆ ̧̐̑̏̊̅̓ ̍̉̍̏ȟ ̏̒̏̂̆̎̎̏ 
̆̒̌̉ ̝̒̍̏̓̑̆̓ ̐̏ ̒̓̏̑̏̎́̍ ̉ ̝̌̏̃̉̓ ̟̋́̇̅̔ ̝̃̏̈̍̏̇̎̏̒̓ ̠̅̌ ̠̑́̈̃̉̓̉Ȣ  

ˠ̙̒̐̆̎́ ̌̉ ̠ȩ ˬ ̙̔̒̐̆̎́Ȧ ˬ ̖̙̠̏̑̏́ ̍́̍́ ̉ ̇̆̎́ȟ ̠ ̍̎̏̄̏̆ ̟̈̎́ ̉ 
̟̔̍̆ȟ ̉ȟ ̄̌́̃̎̏̆ȟ ̠ ̘̒́̒̓̌̉̃́ȦȦȦ 

˙̆̅̋̏̃́ ˗́̑̉̎́ 
  

 



          ɣ ̖̒̐̆ ɀ ̞ ̓̏ ̠́̋̓̉̃̎́ ̠̄̑́̇̅́̎̒̋́ ̗̠̐̏̈̉̉Ȣ 
 
˗̘̖̔̌̉̉̉̎́ ˍ̠̒ȟ ̜̗̃̐̔̒̋̎̉́ ςπρω ̄Ȣȟ  

̒̓̔̅̆̎̓̋́ ˫̘̑̉̅̉̆̒̋̏̄̏ ̉̎̒̓̉̓̔̓́ 
˞̉̂̉̑̒̋̏̄̏ ̝̆̅̆̑́̌̎̏̄̏̕ ̔̎̉̃̆̑̒̉̓̆̓́ȟ ̘̌̆̎ 
̝̑̆̄̉̏̎́̌̎̏̄̏ ̙̓́̂́  ˏ̒̆̑̏̒̒̉̊̒̋̏̊ 
̏̂̆̒̓̃̆̎̎̏̊̚ ̗̏̑̄́̎̉̈́̉̉ Ⱥ˙̠̏̌̏̅́ 
ː̠̃́̑̅̉ ˒̅̉̎̏̊ ˝̏̒̒̉̉ȻȢ ˍ̠̒ ̑́̒̒̋́̈́̌́ 
̜̃̐̔̒̋̎̉̋́̍ ̙̎́̆̊ ̙̜̋̏̌ ̏ ̓̏̍ȟ ̋́ ̋ ̏̎́  
̒̓́̌́ ̝̠̈́̎̉̍́̓̒ ̏̂̆̒̓̃̆̎̎̏̊̚ 
̠̝̝̟̅̆̓̆̌̎̏̒̓Ȣ 

Ⱥ˞̘̎́́̌́ ̞̓̏ ̜̂̌́ ̑́̂̏̓́ ̃ ̙̝̋̏̌̎̏̍ 
̍̔̈̆̆ȟ ̘̔́̒̓̉̆ ̃ ̠̠̖̍̆̑̏̐̑̉̓̉ ̋̑́̆̃̏̄̏ 
̠̆̒̓̉̃́̌̕ ̙̝̜̖̋̏̌̎ ̍̔̈̆̆̃ ̉ ̋̌̔̂̏̃ 
̘̐́̓̑̉̏̓̉̆̒̋̏̊ ̎́̐̑́̃̌̆̎̎̏̒̓̉Ȣ ˔́̓̆̍ ̠ 
̟̘̝̃̋̌̉̌́̒ ̃ ̃̏̌̏̎̓̆̑̒̋̏̆ ̅̃̉̇̆̎̉̆ȟ ̃̏ 
̠̃̑̆̍ ˠ̜̎̉̃̆̑̒̉́̅ φτυύ ̄̏̅́ ̏̑̄́̎̉̈̏̃́̌́ 

̃̏̌̏̎̓̆̑̒̋̉̊ ̠̏̓̑̅ȟ ̜̋̏̓̏̑̊ 
̠̒̏̒̓̏̌ ̉̈ ̙̒̓́̑̆̋̌́̒̒̎̉̋̏̃ ̙̜̋̏̌Ȣ 
˟́̋ ̉ ̝̈́̋̑̔̓̉̌̏̒Ȣ ˏ ̠̎́̒̓̏̆̆̚ 
̠̃̑̆̍ ̠ ̙̔̒̐̆̎̏ ̘̟̝̏̂̔́̒ ̃ ˞lɣ  ̐̏  
̟̎́̐̑́̃̌̆̎̉ ̍̆ ̜̇̅̔̎́̑̏̅̎  ̆
̙̠̏̓̎̏̆̎̉ȟ ̖̃̏̇̔ ̃ ̒̏̒̓́̃ 
˙̏̌̏̅̆̇̎̏̄̏ ̐́̑̌́̍̆̎̓́ ̐̑̉ 
˔̝́̋̏̎̏̅́̓̆̌̎̏̍ ˞̏̂̑́̎̉̉ 

˗̠̑́̒̎̏̑̒̋̏̄̏ ̠̋̑́ȟ ̄̅̆ ̠̠̟̝̃̌̒  ʯʣʝʥʦʤ ʢʦʤʠʪʝʪʘ ʧʦ ʦʭʨʘʥʝ ʟʜʦʨʦʚʴʷ ʠ 

ʩʦʮʠʘʣʴʥʦʡ ʧʦʣʠʪʠʢʠè. 

ʋʩʧʝʭ ʜʣʷ ɸʩʠ ï ʵʪʦ ʧʨʦʷʚʣʝʥʠʝ ʘʢʪʠʚʥʦʡ ʛʨʘʞʜʘʥʩʢʦʡ ʧʦʟʠʮʠʠ, 

ʫʯʘʩʪʠʝ ʚ ʦʙʱʝʩʪʚʝʥʥʦ-ʟʥʘʯʠʤʦʡ ʞʠʟʥʠ ʤʦʣʦʜʝʞʠ.  
ʊʢʘʣʝʥʢʦ ʕʣʠʥʘ 

 

 

 
          ɣ ̖̒̐̆ ɀ ̞ ̓̏ ̅̉̎́̍̉̋́ ̠̑́̈̃̉̓̉ 
  
˟́̋̇̆ ̄̆̑̏̉̎̆̊ ̙̎́̆̄̏ ̜̃̐̔̒̋́ ̒̓́̌́ 

˒̌̆̎́ ˝̔̅́̋̏̃́ ɉ˛̙̠̋̆̃̒̋́Ɋȟ ̜̗̃̐̔̒̋̎̉́ 1999 
̄̏̅́ȟ ́ ̜̎̎̆  ̅̉ ̑̆̋̓̏̑ ˑ̆̐́̑̓́̍̆̎̓́ ̠̑́̈̃̉̓̉ ̉ 
̠̃̈́̉̍̏̅̆̊̒̓̃̉ ̒̏ ̜̒̐̏̑̓̉̃̎̍̉ ̗̠̏̑̄́̎̉̈́̉̍̉ 
˙ˍ˟ˤ ˟ˏȢ ˜̝̏̒̋̏̌̋̔ ˒̌̆̎́ ̐̑̏̇̉̃́̆̓ ̉ ̑́̂̏̓́̆̓ 
̃ ˙̏̒̋̃̆ȟ ̜̍ ̒ ̠̝̃̈́̌̉̒ ̒ ̎̆̊ ̐̏  ̓̆̌̆̏̎̔̕ ̉ 
̐̏̐̑̏̒̉̌̉ ̝̅́̓ ̝̟̉̎̓̆̑̃ ̠̅̌ ̙̝̋̏̌̎̏̊ ̜̄́̈̆̓Ȣ 

  



˒̌̆̎́ȟ ̘̆̍ ˏ́̍ ̝̈́̐̏̍̎̉̌̉̒ ̙̝̜̋̏̌̎̆ ̜̄̏̅ȩ  
ˬ ̃̒̆̄̅́ ̒ ̟̝̟̌̂̏̃ ̉ ̝̟̎̆̇̎̏̒̓ ̟̃̒̐̏̍̉̎́ ̒̃̏̉ ̙̝̜̋̏̌̎̆ ̜̄̏̅ȟ 

̘̙̌̔̆̆ ̠̃̑̆̍ ̃ ̇̉̈̎̉ ̋́̇̅̏̄̏ ̉̈ ̎́̒Ȧ ˪̋̒̋̔̑̒̉̉ ̒ ̋̌́̒̒̏̍ȟ ̜̉̎̓̆̑̆̒̎̆ 
̙̝̜̋̏̌̎̆ ̜̠̒̏̂̓̉ȟ ̅̑̔̇̂́Ȧ 

ː̅̆ ̘̐̏̌̔̉̌̉ ̏̂̑́̈̏̃́̎̉̆ȩ ˗̓̏ ˏ̜ ̐̏ ̗̝̒̐̆̉́̌̎̏̒̓̉ȩ 
˜̆̑̃̏̆ ̜̙̃̒̆̆ ̏̂̑́̈̏̃́̎̉̆ ̠ ̘̐̏̌̔̉̌́ ̃ ˗̠̑́̒̎̏̑̒̋̏̍ 

̄̏̒̔̅́̑̒̓̃̆̎̎̏̍ ̘̐̆̅́̄̏̄̉̆̒̋̏̍ ̔̎̉̃̆̑̒̉̓̆̓̆ ̉̍Ȣ ˏȢ˜Ȣ ˍ̝̒̓́̆̃́̕ ̐̏ 
̗̝̒̐̆̉́̌̎̏̒̓̉ ̘̝̔̉̓̆̌ ̑̔̒̒̋̏̄̏ ̠̜̈̋́ ̉ ̜̌̉̓̆̑́̓̔̑Ȣ ˏ̓̏̑̏̆ 
̏̂̑́̈̏̃́̎̉̆ ̃ ˛̍̒̋̏̍ ̄̏̒̔̅́̑̒̓̃̆̎̎̏̍ ̔̎̉̃̆̑̒̉̓̆̓ ̆ ̉̍Ȣ ˡȢ˙ 
ˑ̏̒̓̏̆̃̒̋̏̄̏ȟ ̍́̄̉̒̓̑ ̖̐̒̉̏̌̏̄̉̉Ȣ ˟́̋̇̆ ̠ ̟̉̍̆ ̅̏̐Ȣ ̠̏̂̑́̈̏̃́̎̉ ̐̏ 
̗̝̠̒̐̆̉́̌̎̏̒̓̍ ̜̒̐̏̑̓̉̃̎̊ ̖̐̒̉̏̌̏̄ȟ ̘̋̏̔Ȣ 

˜̘̏̆̍̔ ˏ̜ ̜̃̂̑́̌̉ ̉̍̆̎̎̏ ̑́̂̏̓̔ ̎ ́ ̓̆̌̆̃̉̅̆̎̉̉ȩ  
˙̎̆ ̃̒̆̄̅́ ̝̎̑́̃̉̌̏̒ ̓̆̌̆̃̉̅̆̎̉̆Ȣ ˏ  ̍̏̌̏̅̏̒̓̉ ̠ ̘̍̆̓́̌́ ̝̒̓́̓ 

̓̆̌̆̃̆̅̔̆̊̚ȟ ̐̑̏̂̏̃́̌́ ̒̃̏̉ ̜̒̉̌ ̉ ̎́ ̠̋̑́̒̎̏̑̒̋̏̍ȟ ̉ ̎́ ̏̍̒̋̏̍ ˟ˏȢ 
˚̏ ̒̏ ̃̑̆̍̆̎̆̍ ̝̐̆̑̆̏̑̉̆̎̓̉̑̏̃́̌́̒ ̎́ ˠ̐̑́̃̌̆̎̉̆ ̋̏̍́̎̅̏̊ȟ ̝̃̆̅ 
̌̉̅̆̑̒̋̉̆ ̘̋́̆̒̓̃́ ̃ ̏ ̍̎̆ ̐ ̠̠̝̑̏̃̌̌̉̒ ̒ ̅̆̓̒̓̃́Ȣ 

˚̠̑́̃̉̓̒ ̌̉ ˏ́̍ ˏ̙́́ ̑́̂̏̓́ȩ  
˛̘̝̆̎Ȧ ˘̟̟̂̌ ˙ˍ˟ˤ ˟ˏ ̃̒̆̍ ̗̒̆̑̅̆̍Ȣ ˏ ̂̔̅̎̉ ̠ ̇̉̃̔ ̎́ ̑́̂̏̓̆ȟ ̎̏ 

̘̟̐̏̌̔́ ̏̓ ̞̓̏̄̏ ̝̙̂̏̌̏̆ ̝̔̅̏̃̏̌̒̓̃̉̆Ȧ 
˒̌̆̎́ȟ ̑́̒̋̑̏̊̓̆ ̒̆̋̑̆̓ȟ ̋́̋ ̖̐̑̏̏̅̉̓ ̙̃́̆ ̔̓̑̏ȩ  
˚̔ȟ ̎̉̋́̋̏̄̏ ̒̆̋̑̆̓́ ̝̈̅̆̒ȟ ̒̏̂̒̓̃̆̎̎̏ȟ ̎̆̓Ȣ ˛̘̓̍̆̔ȟ ̘̓̏ ̔̓̑̏ ɀ ̧̍̏ 

̟̌̂̉̍̏̆ ̠̃̑̆̍ ̒̔̓̏̋Ȣ ˏ̠̑̆̍ȟ ̠̐̏̒̃̆̎̎̏̆̚ ̒̆̂̆Ȧ 
5:00 ɀ υȡσπ ̛̐̏̅̆̍; 
6:00 ɀ 7:30 ̓̑̆̎̉̑̏̃̋́ ɉ̈́̌Ⱦ̂́̒̒̆̊̎Ⱦ̐̑̏̂̆̇̋́Ⱦ̜̖̝̠̅́̓̆̌̎́ 

̓̑̆̎̉̑̏̃̋́Ɋ; 
7:30 ɀ 8:30 ̒ ́̍̏̑́̈̃̉̓̉̆ ɉ̟̒̍̏̓̑ ̗̌̆̋̉̉ȟ ̜̃̆̂̉̎́̑ȟ ̘̟̉̓́ ̋̎̉̄̉). 
ˍ ̃ ̜̖̜̃̏̅̎̆ ̠ ̠̟̐̏̈̃̏̌ ̒̆̂̆ ̜̝̠̐̑̏̒̐́̓̒ ̃ χȡππ ̉ ̜̟̐̑̏̅̆̌̃́ 

̓̏ ̇̆ ̒́̍̏̆Ȣ  
 ̱ ̋́̋ ̖̐̑̏̏̅̉̓ ˏ̙́ 

̘̑́̂̏̉̊ ̝̅̆̎ȩ  
˝̘́̂̏̉̆ ̅̎̉ ̔ ̠̍̆̎ ̃̒̆̄̅́ 

̘̝̏̆̎ ̜̜̎́̒̆̎̎̆̚ȡ ̘̃̒̓̑̆̉ȟ 
̠̒̏̃̆́̎̉̚ȟ ̗̏̐̆̑́̉̏̎̎̏̆ ̉ 
̘̒̓̑́̓̆̄̉̆̒̋̏̆ ̐̌́̎̉̑̏̃́̎̉̆ȟ 
̃̈́̉̍̏̅̆̊̒̓̃̉̆ ̒ ̋̏̌̌̆̋̓̉̃̏̍. 

˒̌̆̎́ȟ ̃ ˏ́̒ ̝̒̓̏̌̋̏ 
̞̎̆̑̄̉̉ ̉ ̇̉̃̏̒̓̉ȟ ̞̓̏ ̘̝̏̆̎ 
̝̈́̑́̈̉̓̆̌̎̏Ȧ ˗̓̏ ˏ́̒ 
̖̠̃̅̏̎̏̃̌̆̓ȩ ˕̌̉ ̘̓̏ȩ  

˚̆ ̘̃̒̓̑̆́̌́ ̂̏̌̆̆ 
̞̘̎̆̑̄̉̎̏̄̏ȟ ̠̑̋̏̄̏ȟ 

̏̓̃̆̓̒̓̃̆̎̎̏̄̏ ̐̑̏̆̒̒̉̏̎́̌́̕ȟ ̘̆̍ ˟̉̎́ ˗́̎̅̆̌́̋̉Ȣ ˛̎́ ̖̠̃̅̏̎̏̃̌̆̓ 
̝̃̆̒ ̙̎́ ̋̏̌̌̆̋̓̉̃Ȧ ˠ ̎́̒ ̘̝̏̆̎ ̘̠̒̐̌̏̆̎̎́ ̠̍̏̎́̚ ̋̏̍́̎̅́Ȧ ˟́̋̇̆ 
̠̍̆̎ ̖̠̟̃̅̏̎̏̃̌ ̠ ̒́̍́ȡ ̠̍̏ ̒̉̌́ ̃̏̌̉ ̎́ ̐̔̓̉ ̋ ̗̆̌̉ ̉ ̜̐̏̈̉̓̉̃̎̊ 



̖̐̏̅̏̅Ȧ ˞̜̉̌ ̎́ ̃̒̆ ̙̠̒̃̆̑̆̎̉ ̠ ̘̟̆̑̐́ȟ ̘̋̏̎̆̎̏ȟ ̃ ̍̏̆̊ ̝̒̆̍̆ȡ ̍̏̊ 
̍̔̇ ̉ ̜̝̠̒̎̏̃ ɀ ̍ ̠̏ ̠̄̌́̃̎́ ̏̐̏̑́ ̉ ̜̒̍̒̌ ̃̒̆̄̏Ȣ 

˚́ ̋̏̄̏ ̜̝̐̓́̆̓̆̒ ̝̠̏̑̉̆̎̓̉̑̏̃́̓̒ ̃ ̒̃̏̆̊ ̐̑̏̆̒̒̉̉̕ȩ  
ˠ̘̝̔̒ ̔ ̘̙̖̌̔̉Ȧ ˏ̠̒ ̋̏̍́̎̅́ ˙ˍ˟ˤ ˟ˏ ɀ ̒ ̜̔̐̆̑̐̑̏̆̒̒̉̏̎́̌̕Ȧ  
˗́̋ ̖̐̑̏̏̅̉̓ ˏ̙́ ̜̖̃̏̅̎̏̊ȩ  
˞ ̝̒̆̍̆̊Ȧ ˞̜̆̍̆̊̎̆ ̈́̃̓̑́̋̉ ̉ 

̜̏̂̆̅ȟ ̐̑̏̄̔̌̋̉ ̃ ̌̆̒̔ȟ ̜́̋̓̉̃̎̊ ̅̏̒̔̄ȟ 
̋̉̎̏Ⱦ̜̓̆́̓̑Ⱦ̜̒̐̏̑̓̉̃̎̆ 
̜̠̒̏̂̓̉Ⱦ̜̃̒̓́̃̋̉Ȣ 

ˤ̓̏ ˏ̜ ̍̏̇̆̓̆ ̝̒̋́̈́̓ ̏ ̒̃̏̆̊ 
̝̒̆̍̆ȩ  

˙̠̏ ̝̠̒̆̍ ɀ ̠̍̏ ̝̄̏̑̅̏̒̓ ̉ ̜̒̍̒̌ 
̇̉̈̎̉Ȣ ˙̏̉ ̜̝̠̒̎̏̃ ̑́̒̓̔̓ 
̠̘̜̐̏̑̅̏̎̍̉ȟ ̜̅̏̂̑̍̉ȟ ̜̔̍̎̍̉ȟ 
̜̏̓̃̆̓̒̓̃̆̎̎̍̉Ȣ ˍ ̜̍ ̒ ̍̔̇̆̍ ̠̒̓́̑́̆̍̒ 
̝̏̋̑̔̇̉̓ ̖̉ ̈́̂̏̓̏̊ ̉ ̃̎̉̍́̎̉̆̍ ̉ ̜̝̂̓ 
̖̙̏̑̏ ̉̍ ̐̑̉̍̆̑̏̍ ̃̏ ̃̒̆̍Ȣ 

˒̝̒̓ ̌̉ ̔ ˏ́̒ ̖̏̂̂̉ȩ  
ˑˍȦ ˬ ̗̟̓́̎̔Ȣ ˏ ̅̆̓̒̓̃̆ 

̝̐̑̏̆̒̒̉̏̎́̌̎̏̕ ̝̈́̎̉̍́̌́̒ ̗̓́̎́̍̉ȟ ̠ 
̜̗̃̐̔̒̋̎̉́ ̠̋̑́̒̎̏̑̒̋̏̄̏ ̗̏̂̑́̈̏̃̏̄̏ ̖̘̏̑̆̏̄̑́̉̆̒̋̏̄̏̕ ̠́̎̒́̍̂̌ 
Ⱥˡ̠́̎̓́̈̉ȻȢ  

˒̌̆̎́ȟ ̜̃̐̔̒̋ ̙̎́̆̊ ̜̄́̈̆̓ ̧̠̐̏̒̃̎̚ ̙̔̒̐̆̎̏̒̓̉ȟ ̘̒̉̓́̆̓̆ 
̌̉ ˏ̜ ̠̒̆̂ ̙̜̔̒̐̆̎̍ ̘̆̌̏̃̆̋̏̍ȩ  

ˠ̖̒̐̆ ̠̅̌ ̠̍̆̎ ɀ ̞̓̏ ̗̐̑̏̆̒̒Ȧ ˞̝̠̓́̎̏̃̉̓̒ ̘̙̌̔̆ȟ ̘̆̍ ̠ ̜̂̌́ 
̘̃̆̑́Ȣ ˑ̉̎́̍̉̋́ ̠̑́̈̃̉̓̉Ȣ 

ˤ̓̏ ̜̂ ˏ̜ ̐̏̇̆̌́̌̉ ̘̔̆̎̉̋́̍ ̙̜̋̏̌ȩ   
ˤ̝̉̓́̓ ̖̙̏̑̏̉̆ ̋̎̉̄̉ȟ ̘̝̂̆̑̆ ̒̃̏̆ ̠̃̑̆̍ ̉ ̎̆ ̝̓̑́̓̉̓ ̆̄̏ 

̜̘̉̈̂̓̏̎̏ ̎́ ̗̝̜̒̏̉́̌̎̆ ̒̆̓̉ȟ ̝̠̓̑̔̅̉̓̒ȟ ̝̉̒̒̌̆̅̏̃́̓ ̠̒̆̂ ̉ ̒̃̏̉ 
̘̠̔̃̌̆̆̎̉ ɀ ̝̉̒̋́̓ ̓̏ ̅̆̌̏ȟ ̋̏̓̏̑̏̆ ̒̓́̎̆̓ ̅̆̌̏̍ ̃̒̆̊ ̇̉̈̎̉ ̉ ̂̔̅̆̓ 
̝̐̑̉̎̏̒̉̓ ̝̔̅̏̃̏̌̒̓̃̉̆ȟ ̑́̈̃̉̓̉̆ ̉ ̖̅̏̏̅.  

 
˚́̍ ̒̓́̌̏ ̉̈̃̆̒̓̎̏ȟ ̘̓̏ ̃ ̗̋̏̎̆ ̠̅̆̋́̂̑ ˒̌̆̎́ ̐̑̉̆̅̆̓ ̃ 

˗̠̑́̒̎̏̑̒̋ȟ ̠̎́̅̆̆̍̒ȟ ̘̓̏ ̎́̍ ̠̔̅́̒̓̒ ̝̔̃̉̅̆̓ ̧̆ ̃ ̖̒̓̆̎́ ̑̏̅̎̏̊ 
̙̜̋̏̌ ̉  ̝̠̐̏̏̂́̓̒̚ ̘̌̉̎̏.  

ˎ́̌́̎̅̉̎́ ˒̌̉̈́̃̆̓́ȟ ˙̆̅̋̏̃́ ˗́̑̉̎́ 

 
          
          ˓ ̝̉̓ȟ ̝̋́̊̏̃́̓̕ȟ ̙̝̐̔̓̆̆̒̓̃̏̃́̓ 
  

˟́̋̇̆ ̜̃̏̐̑̏̒ ̎́ ̓̆̍̔ ̙̔̒̐̆̎̏̒̓̉ ̜̍ ̈́̅́̌̉ ̍̏̌̏̅̏̍̔ 
̗̒̐̆̉́̌̉̒̓̔ȟ ̐̆̅́̄̏̄̔-̏̑̄́̎̉̈́̓̏̑̔ ̙̎́̆̊ ̙̜̋̏̌ ˚̉̋̉̓̆ 
˙̘́̋̒̉̍̏̃̉̔ ˝̏̍́̎̏̃̔Ȣ 

 



˚̉̋̉̓́ ˙̘́̋̒̉̍̏̃̉ȟ ̘̓̏ ̃ ˏ̙́̆̍ 
̐̏̎̉̍́̎̉̉ ̘̈̎́̉̓ ̒̌̏̃̏ ̙̝̔̒̐̆̎̏̒̓? 

 ˏ  ̧̍̏̍ ̐̏̎̉̍́̎̉̉ ̙̝̔̒̐̆̎̏̒̓ ɀ 
̅̏̒̓̉̇̆̎̉̆ ̖̒̃̏̉ ̗̆̌̆̊ȟ ̜̋̏̓̏̑̆ ̜̓ ̒̆̂̆ 
̙̝̒̓́̃̉ ̎́ ̂̔̅̔̆̆̚Ȣ ˑ̝̠̏̂̉̃́̓̒ ̠̎̆̒̍̏̓̑ ̎̉ 
̎́ ̘̓̏ȟ ̎̉ ̎́ ̋́̋̉̆ ̜̐̑̆̄̑́̅ȟ ̎̉ ̎́ ̋́̋̉̆-̓̏ 
̜̇̉̈̎̆̎̎̆ ̗̒̉̓̔́̉̉Ȣ ˓̝̉̈̎ ɀ ̞̓̏ ̙̒̐̌̏̎̏̆ 
̅̏̒̓̉̇̆̎̉̆ ̗̆̌̆̊ ̉ ̙̠̒̐̌̏̎́ ̗̠̍̏̓̉̃́̉Ȣ 
˚̔̇̎̏ ̝̇̉̓ȟ ̝̋́̊̏̃́̓̕ȟ ̙̝̐̔̓̆̆̒̓̃̏̃́̓Ȣ 

˞̘̉̓́̆̓̆ ̌̉ ˏ̜  ̠̒̆̂ ̙̜̔̒̐̆̎̍ȩ 
˗̏̄̅́-̓̏ȟ ̙̝̆̒̓ ̌̆̓ ̎́̈́̅ ̠ ̅̔̍́̌ȟ ̘̓̏ 

̝̙̂̏̌̆ ̎̆ ̝̃̆̑̎̔̒ ̃ ̙̋̏̌̔Ȣ ˏ ̞̓̏̊ ̙̋̏̌̆ ̠ 
̘̠̔̉̌̒ȟ ̐̏̓̏̍ ̙̑̆̉̌ ̝̐̏̐̑̏̂̏̃́̓ ̝̐̏̑́̂̏̓́̓ ̃ ̙̋̏̌̆ȟ ̝̓̆̐̆̑ ̟̑́̂̏̓́ȟ 
̉ ̍̎̆ ̐̏̋́ ̠̎̑́̃̉̓̒Ȣ 

 ̊ ̏ ̃̏̏̂̆̚ȟ ̐̏ ̇̉̈̎̉ȟ ̠ ̟̝̈́̎̉̍́̒ ̗̏̑̄́̎̉̈́̉̆̊ ̜̖̋̑̔̐̎ 
̠̍̆̑̏̐̑̉̓̉̊ȟ ̠ ̘̟̝̒̉̓́̒ ̔̇̆ ̙̜̔̒̐̆̎̍ȟ ̐̏̓̏̍̔ ̘̓̏ ̠ ̟̑́̂̏̓́ ̎́ ̒́̍̏̍ 
̋̑̔̐̎̏̍ ̏̑̔̍̆̕ ̜̒̓̑́̎Ȣ ˙̎̆ ̞̓̏ ̠̎̑́̃̉̓̒Ȣ ˬȟ ̎́̃̆̑̎̏̆ȟ ̙̜̔̒̐̆̎̊. 

˗́̋ ̝̒̓́̓ ̙̜̔̒̐̆̎̍ȩ 
˙̘̝̆̓́̓Ȣ ˚̔̇̎̏ ̘̝̍̆̓́̓ ̏ ̓̏̍ȟ ̘̓̏ ̐̑̏̒̓̏ ̓́̋ ̎̆ ̘̠̒̌̔̉̓̒ ̃ ̇̉̈̎̉Ȣ 

ˏ̏̓,  ̎ ́̐̑̉̍̆̑ȟ ̠ ̘̟̍̆̓́ ̝̐̏̌̆̓̆̓ ̃ ̋̏̒̍̏̒ȟ ̞̓̏ ̠̎̆̃̏̐̌̏̓̉̍́ ̘̍̆̓́Ȣ ˟̜ 
̘̙̝̍̆̓́̆ ̏̂ ̞̓̏̍ ̉ ̜̙̝̠̐̓́̆̒ ̝̠̒̓̑̆̍̉̓̒ȟ ̘̝̅̏̒̓̉ ̧̆Ȣ 

ˎ́̌́̎̅̉̎́ ˒̌̉̈́̃̆̓́ 

 
 

 
 

˜˛˝˟˝˒˟ ˚˛˙˒˝ˍ 
 

ˏ ̙̎́̆̊ ̠̐̏̒̓̏̎̎̏̊ ̑̔̂̑̉̋̆ Ⱥ˜̏̑̓̑̆̓ ̎̏̍̆̑́Ȼ ̜̍ ̐̑̏̅̏̌̇́̆̍ 
̈̎́̋̏̍̉̓ ̝̘ ̉̓́̓̆̌̆̊ ̒ ̑́̂̏̓̎̉̋́̍̉ ̙̎́̆̊ ̙̜̋̏̌Ȣ  
 

          ˑ ̆̌̏ ̃̒̆̊ ̍̏̆̊ ̇̉̈̎̉  
 

        ɣ  ̜̖̒̏̃̑̆̍̆̎̎ ̙̝̋̏̌̎̉̋̏̃ ̃̏̈̎̉̋́̆̓ 
̘̅̏̒̓́̓̏̎̏ ̍̎̏̄̏ ̐̑̏̂̌̆̍ȟ ̒ ̜̋̏̓̏̑̍̉ ̏̎̉ 
̟̠̒̓́̌̋̉̃́̓̒ ̃ ̇̉̈̎̉Ȣ ˛̙̠̓̎̏̆̎̉ ̒ 
̠̑̏̅̉̓̆̌̍̉ȟ ̏̅̎̏̋̌́̒̒̎̉̋́̍̉ȟ ̘̠̔̉̓̆̌̍̉ȟ 
̜̐̑̏̂̌̆̍ ̒ ̘̔̆̂̏̊ ̉ ̓Ȣ̅Ȣ ˙̎̏̄̉̆ ̎̆ ̟̈̎́̓ȟ ̋ 
̋̏̍̔ ̝̠̏̂̑́̓̉̓̒ ̈́ ̝̟̐̏̍̏̚ȟ ̐̏̓̏̍̔ ̘̓̏ ̎̆ 
̔ ̖̃̒̆ ̜̟̠̒̋̌́̅̃́̓̒ ̝̜̅̏̃̆̑̉̓̆̌̎̆ 
̙̠̏̓̎̏̆̎̉ ̒ ̜̑̏̅̎̍̉Ȣ 



˙̜ ̖̏̓̉̍ ̃́̒ ̝̐̏̈̎́̋̏̍̉̓ ˏ́̒ ̒ ̘̆̌̏̃̆̋̏̍ȟ ̜̋̏̓̏̑̊ ̍̏̇̆̓ ̘̝̐̏̍̏ 
̝̠̑́̈̏̂̑́̓̒ ̒ ̒̏̂̏̊ȟ ̒̃̏̉̍̉ ̜̠̍̒̌̍̉ ̉ ̋̏̍̐̌̆̋̒́̍̉Ȣ ˪̓̏ ̙̝̜̋̏̌̎̊ 
̖̐̒̉̏̌̏̄, ˙́̒̌̏̃́ ˚̝̠́̓́̌ ˚̉̋̏̌́̆̃̎́Ȣ ˗̜̏̑̑̆̒̐̏̎̅̆̎̓ ̙̝̋̏̌̎̏̊ 
̜̄́̈̆̓ ̝̐̏̏̂́̌̉̒̚ ̒ ˚̝́̓́̌̆̊ ˚̉̋̏̌́̆̃̎̏̊ ̉ ̠̃̈̌̉ ̔ ̧̎̆ ̝̟̉̎̓̆̑̃Ȣ 
 

˚̝̠́̓́̌ ˚̉̋̏̌́̆̃̎́ȟ ̘̐̏̆̍̔ ˏ̜ ̙̑̆̉̌̉ ̝̒̓́̓ ̖̐̒̉̏̌̏̄̏̍ȩ 
ˤ̆̍ ˏ́̒ ̐̑̉̃̌̆̋̌́ ̞̓́ ̠̐̑̏̆̒̒̉̕ȩ 

˜̠̑̏̆̒̒̉̕ ̖̐̒̉̏̌̏̄́ ̠̍̆̎ ̐̑̉̃̌̆̋̌́ȟ ̓́̋ ̒̋́̇̆̍ȟ ̃ ̘̝̏̆̎ 
̏̒̏̈̎́̎̎̏̍ ̃̏̈̑́̒̓̆ȟ  ̐̏̓̏̍̔ ̘̓̏ ̐̆̑̃̏̆ ̍̏̆ ̏̂̑́̈̏̃́̎̉̆ 
̘̐̆̅́̄̏̄̉̆̒̋̏̆, ̐̏ ̗̝̒̐̆̉́̌̎̏̒̓̉ Ⱥ̘̝̔̉̓̆̌ ̂̉̏̌̏̄̉̉Ȼ. ˟́̋ ̔̇ 
̘̝̒̌̔̉̌̏̒ȟ ̘̓̏ ̐̏̒̌̆ ̘̠̏̋̏̎́̎̉ ̉̎̒̓̉̓̔̓́ ̠ ̝̔̒̓̑̏̉̌́̒ ̃ ̗̟̉̎̒̐̆̋̉ ̐̏ 
̅̆̌́̍ ̙̖̎̆̒̏̃̆̑̆̎̎̏̌̆̓̎̉ȟ ̄̅̆ ̐̑̏̑́̂̏̓́̌́  ̂̏̌̆̆ ςπ ̌̆̓Ȣ 

˝́̂̏̓́  ̖̃̏̑̄́̎́ ̖̃̎̔̓̑̆̎̎̉ ̅̆̌ ̜̂̌́ ̠̒̃̈́̎́ ̒ ̝̅̆̓̍̉ȟ ̉ȟ ̃ 
̟̐̆̑̃̔ ̘̝̏̆̑̆̅ȟ  ̒  ̐̑̏̉̌́̋̓̉̋̏̊̕ ̙̐̑́̃̏̎́̑̔̆̎̉̊ȟ ̐̑̆̒̓̔̐̌̆̎̉̊ 
̒̑̆̅̉ ̅̆̓̆̊Ȣ ˟́̋̇̆ ̍̎̆ ̐̑ ̖̝̉̏̅̉̌̏̒ ̘́̒̓̏ ̝̠̏̂́̓̒̚ ̒  ̋́̓̆̄̏̑̉̆̊ 
̘̜̖̎̆̂̌́̄̏̐̏̌̔̎ ̐̏̅̑̏̒̓̋̏̃ȟ ̖̉ ̝̠̒̆̍̍̉ȟ ̄̅̆ ̜̂̌̉ ̖̜̎̆̏̂̏̅̉̍ ̈ ̠̎́̎̉ 
̎̆ ̝̓̏̌̋̏ ̐̆̅́̄̏̄̉̋̉ȟ ̎̏  ̉ ̖̐̒̉̏̌̏̄̉̉Ȣ ˜̞̏̓̏̍̔ ̠ ̉ ̙̑̆̉̌́ ̘̝̐̏̌̔̉̓ 
̆̆̚ ̏̅̎̏ ̜̙̃̒̆̆ ̝̐̑̏̆̒̒̉̏̎́̌̎̏̆̕ ̏̂̑́̈̏̃́̎̉̆Ȣ ˏ̜̠̊̅ ̎́ ̟̐̆̎̒̉ ̐̏ 
̜̃̒̌̔̄̆ ̌̆ȟ̓ ̠ ̙̑̆̉̌́ ̝̒̓́̓ ̙̝̜̋̏̌̎̍ ̖̐̒̉̏̌̏̄̏̍ȟ ̐̏̓̏̍̔ ̘̓̏ȟ ̃ 
̟̐̆̑̃̔ ̘̝̏̆̑̆̅ȟ  ̞̓̏ ̍̎̆ ̘̝̏̆̎ ̂̌̉̈̋̏ ̉ ̉̎̓̆̑̆̒̎̏Ȣ  ˬ ̜̂ ̅́̇̆ ̒̋́̈́̌́ ɀ 
̞̓̏  ̅̆̌̏ ̃̒̆̊ ̍̏̆̊ ̇̉̈̎̉Ȣ  

ˤ́̒̓̏ ̌̉ ̋ ˏ́̍ ̟̠̏̂̑́́̓̒̚ ̈́ ̝̟̐̏̍̏̚ȩ 
ˏ̏̏̂̆̚ ɀ ̅́Ȣ ˛̘̝̆̎ ̘́̒̓̏ ̟̌̅̉ ̟̠̏̂̑́́̓̒̚ ̈́ ̖̘̐̒̉̏̌̏̄̉̆̒̋̏̊ 

̝̟̐̏̍̏̚ȟ ̉̎̏̄̅́ ̟̈́̅́̓ ̜̃̏̐̑̏̒ȟ ̟̠̋́̒́̉̆̒̚ ̐̆̅́̄̏̄̉̋̉ ̉ 
̟̗̑̉̒̐̑̔̅̆̎̉̉Ȣ  

ˤ̓̏ ˏ̜ ̘̔̃̒̓̃̔̆̓̆ȟ ̆̒̌̉ ̙̃́̉ ̜̒̏̃̆̓ ̟̐̏̍̏̄́̓ ̙̝̑̆̉̓ 
̐̑̏̂̌̆ ̜̍ȩ 

˙̎̆ ̠̐̑̉̓̎̏ȟ ̘̓̏ ̠ ̒̍̏̄̌́ ̘̝̐̏̍̏ ̟̠̌̅̍ ̙̝̑̆̉̓ ̖̉ ̜̐̑̏̂̌̆̍Ȣ ˬ  
̃̒̆̄̅́ ̜̜̟̉̒̐̓̃́ ̘̔̃̒̓̃̏ ̠̔̅̏̃̌̆̓̃̏̑̆̎̉ȟ ̆̒̌̉ ̠ ̏̋́̈́̌́ ̝̐̏̍̏̚ 
̘̆̌̏̃̆̋̔Ȣ ˬ ̃̒̆̄̅́ ̙̟̒̐̑́̉̃́ȟ ̒̍̏̄̌́ ̌̉ ̠ ̝̏̓̃̆̓̉̓ ̎́ ̙̃́ ̃̏̐̑̏̒ȟ ̉ 
̐̏̍̏̄̌̏ ̌̉ ̃́̍ ̞̓̏Ȣ ˕ ̋̏̄̅́ ̅̆̓̉ȟ ̜̋̏̓̏̑̆ ̖̐̑̉̏̅̉̌̉ ̋̏ ̍̎̆ ̘̏̓̃̆́̌̉ 
̝̐̏̌̏̇̉̓̆̌̎̏ȟ ̉ ̠ ̃̒̆̄̅́ ̘̔̃̒̓̃̏̃́̌́ ̝̑́̅̏̒̓ ̎́ ̙̅̔̆Ȣ ˑ̠̌ ̠̍̆̎ ̒́̍̏̆ 
̃́̇̎̏̆ ̐ ̝̑́̃̉̌̎̏ ̝̎́̐̑́̃̉̓ ̘̆̌̏̃̆̋́Ȣ  

˚̝̠́̓́̌ ˚̉̋̏̌́̆̃̎́ȟ 
̋́ ̋̉̆ ̜̐̑̏̂̌̆̍ ̟̃̏̈̎̉̋́̓ 
̔ ̜̖̒̏̃̑̆̍̆̎̎ ̅̆̓̆̊ȟ ̒ 
̋́̋̉̍̉ ̃̏̐̑̏̒́̍̉ ̋ ˏ́̍ 
̘́̆̚ ̃̒̆̄̏ ̟̠̏̂̑́́̓̒̚ȩ 

˛̘̝̆̎ ̘́̒̓̏ ̃ ̐̆̑̉̏̅ 
̠̃̈̑̏̒̌̆̎̉ ̔ ̅̆̓̆̊ 
̟̃̏̈̎̉̋́̓ ̜̃̏̐̑̏̒ ̏ 

̙̠̖̃̈́̉̍̏̏̓̎̏̆̎̉ ̒ ̠̑̏̅̉̓̆̌̍̉Ȣ ˜̑̏̒̓̏ ̜̎̆̋̏̓̏̑̆ ̑̏̅̉̓̆̌̉ ̎̆ ̍̏̄̔̓ 
̠̝̐̑̉̎̓ ̓̏̓ ́̋̓̕ȟ ̘̓̏ ̅̆̓̉ ̟̃̈̑̏̒̌̆̓ȟ ̎̆ ̍̏̄̔̓ ̠̝̐̑̉̎̓ ̟̒̓́̅̉ 
̠̃̈̑̏̒̌̆̎̉ ̑̆̂̆̎̋́ȟ ̋̏̄̅́ ̔ ̎̆̄̏ ̘̎́̉̎́̆̓ ̠̠̝̠̐̏̃̌̓̒ ̧̒̃̏ ̍̎̆̎̉̆ȟ 



̘̎́̉̎́̆̓ ̜̝̠̑́̒̋̑̃́̓̒ ̖́̑́̋̓̆̑Ȣ ˜̞̏̓̏̍̔ ̃̏̈̎̉̋́̆̓ ̎̆̅̏̐̏̎̉̍́̎̉̆ȟ 
̘̝̏̆̎ ̘́̒̓̏ ̟̃̏̈̎̉̋́̓ ̜̋̏̎̌̉̋̓̕ȟ ̐̏̓̏̍̔ ̘̓̏ ̅̆̓̉ ̃ ̒̉̌̔ ̒̃̏̆̄̏ 
̃̏̈̑́̒̓́ ̆̆̚ ̎̆ ̍̏̄̔̓ ̝̎̏̑̍́̌̎̏ ̠̒̆̂ ̝̋̏̎̓̑̏̌̉̑̏̃́̓Ȣ 

˚̝̠́̓́̌ ˚̉̋̏̌́̆̃̎́ȟ ́ ̋́̋̏̊ ̒̏̃̆̓ ̜̃ ̍̏̇̆̓̆ ̝̅́̓ ̘̔̆̎̉̋́̍ ̉ 
̖̉ ̠̑̏̅̉̓̆̌̍ȩ 

˞̝̠̓́̑́̓̒ ̜̙̝̒̌́̓ ̅̑̔̄ ̅̑̔̄́Ȣ ˝̠̏̅̉̓̆̌̍ ̜̝̂̓ ̓̆̑̐̉̍̆̆Ȣ ˛̘̝̆̎ 
̃́̇̎̏ ̃ ̐̆̑̉̏̅ ̠̃̈̑̏̒̌̆̎̉ ̝̠̒̓́̑́̓̒ ̖̝̒̏̑́̎̉̓ ̅̏̃̆̑̉̆ ̃ ̝̒̆̍̆ȟ 
̔̃́̇̆̎̉̆ ̅̑̔̄ ̋ ̅̑ ̔̄̔Ȣ 

˚́̂̏̋̏̃́ ˗̉̑́ȟ ˒̇̏̃́ ˞̃̆̓̌́̎́ 
 

 
          ̊ ̙́ ̟̜̌̂̉̍̊ ̐̆̅́̄̏̄ 

 
ˤ̜̆̓̃̆̑̓̊ ̄̏̅ ˙̠́̑̉ ˫̝̑̆̃̎́ ː̗̏̑̄̏ ̎̆ ̝̓̏̌̋̏ ̐̑̆̐̏̅́̆̓ ̔ ̎́̒ 

̟̉̒̓̏̑̉ ̉ ̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̆̚ȟ ̎̏ ̉ ̠̠̠̃̌̆̓̒ ̙̎́̉̍ ̜̋̌́̒̒̎̍ 
̑̔̋̏̃̏̅̉̓̆̌̆̍Ȣ  ˙̠́̑̉ ˫̝̑̆̃̎́ ̒̓̑̏̄̉̊ ̉ ̝̜̓̑̆̂̏̃́̓̆̌̎̊ ̐̆̅́̄̏̄ȟ ̎̏ 
̋́̋ ̘̆̌̏̃̆̋ ̏̎́ ̂̆̈̔̍̎̏ ̠̅̏̂̑́ ̉ ̠̒̐̑́̃̆̅̌̉̃́Ȣ  ̇ ̜ ̙̑̆̉̌̉ ̠̝̃̈̓ ̔ ̧̎̆ 
̝̟̉̎̓̆̑̃Ȣ  
 

˙̠́̑̉ ˫̝̑̆̃̎́ȟ ̘̐̏̆̍̔  
ˏ̜ ̒̓́̌̉ ̘̔̉̓̆̌̆̍ ̉̒̓̏̑̉̉ ̉ 
̠̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̚ȩ 

ˏ ̙̋̏̌̆ ̍̎̆ ̘̝̏̆̎ 
̝̎̑́̃̉̌̉̒ ̜̐̑̆̅̍̆̓ 
̄̔̍́̎̉̓́̑̎̏̄̏ ̗̉̋̌́,  ̉ ̐̏̒̌̆ 
̙̜̋̏̌ ̠ ̐̌́̎̉̑̏̃́̌́ 
̝̐̏̒̓̔̐́̓ ̎́ ̟̘̑̉̅̉̆̒̋̉̊.  ˚̏  
̐̏ ̠̟̒̏̒̓̏̎̉ ̝̠̈̅̏̑̏̃ 
̝̐̏̒̓̔̐̉̓ ̎̆ ̒̍̏̄̌́,  ̉ ̎̆ 
̒̓́̌́ ̅́̇̆ ̜̝̠̐̓́̓̒.   ̱̓́̋ ̋́̋ 
̠ ̒̅́̃́̌́ ˒ː˪ ̐̏ ̉̒̓̏̑̉̉ ̉ 
̟̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̚ȟ ̓̏ ̙̑̆̉̌́ 
̝̐̏̒̓̔̐́̓  ̃ ̘̐̆̅́̄̏̄̉̆̒̋̉̊.   
˜̏ ̒̌̆  ̘̠̏̋̏̎́̎̉ 
̔̎̉̃̆̑̒̉̓̆̓́,  ̠ ̐ ̙̑̉̌́ 
̝̑́̂̏̓́̓  ̃  ̙̋̏̌̔Ȣ 

˗́̋ ˏ̜ ̘̝̔̉̌̉̒ ̃ ̙̋̏̌̆ȩ 
ˏ ̙̋̏̌̆ ̠ ̘̝̔̉̌́̒ ̖̙̏̑̏̏ȟ ̔ ̠̍̆̎ ̅̏ χ ̋̌́̒̒́ȟ ̜̂̌́ ̝̓̏̌̋̏ ̏̅̎́ 

̓̑̏̊̋́ ̐̏ ́̌̄̆̂̑̆ȟ ́ ̐̏̓̏̍ ̃̒̆ ̧̘̆̓̃̑̋̉ ̉ ̧̠̐̓̑̋̉Ȣ 
˞ ̋́̋̉̍ ̎́̒̓̑̏̆̎̉̆̍ ˏ̜ ̉̅̆̓̆ ̎́ ̔̑̏̋̉ȩ 
˞̠̍̏̓̑ ̋́̋̏̊ ̞̓̏ ̔̑̏̋.  ˚́  ̜̐̆̑̃̊ ̔̑̏̋ ̉̅̔ ̒ ̖̙̏̑̏̉̍ 

̎́̒̓̑̏̆̎̉̆̍ȟ ̐̏̓̏̍̔ ̘̓̏ ̧̆̚ ̔̓̑̏, ̎̉̋̓̏ ̎̆ ̔̒̐̆̌ ̆̄̏ ̝̉̒̐̏̑̓̉̓.  ˚̏  
̆̒̌̉ ̞̓̏ ̃ ̝̏̒̍̏̊ ̉̌̉ ̠̜̅̆̃̓̊ ̔̑̏̋ȟ ̓̏ ̎́̒̓̑̏̆̎̉̆̍ ̔ ̇̆ ̎̆ ̓̏. 

 



˗́̋ ˏ̜ ̝̏̓̎̏̒̉̓̆̒ ̋ ̘̔̆̎̉̋́̍ȩ 
˗̏ ̃̒̆̍ ̙̝̏̓̎̏̔̒ ̐ -̏̑́̈̎̏̍̔ȟ ̅̆̓̉ ̇̆ ̃̒̆ ̜̑́̈̎̆ȟ ̎̏ ̋̏ ̃̒̆̍ 

̟̝̒̓́̑́̒ ̎́̊̓̉ ̖̐̏̅̏̅Ȣ 
˗́̋ ˏ̜ ̅̔̍́̆̓̆ȟ ̋́̋̉̍ ̅̏̌̇̆̎ ̜̝̂̓ ̘̔̆̎̉̋ȩ 
ˠ̘̆̎̉̋ ̅̏̌̇̆̎ ̜̝̂̓ ̟̝̜̌̂̏̈̎́̓̆̌̎̍ȟ ̜́̋̓̉̃̎̍ȟ ̝̜̍̏̂̉̌̎̍Ȣ 
˗́̋̉̍ȟ ̐̏ ˏ̙́̆̍̔ ̟̍̎̆̎̉ȟ  ̅̏̌̇̆̎ ̜̝̂̓ ̜̒̏̃̑̆̍̆̎̎̊ 

̘̝̔̉̓̆̌ȩ 
ˠ̘̝̉̓̆̌ ̅̏̌̇̆̎ ̜̝̂̓ ̔̎̉̃̆̑̒́̌̏̍ȟ ̏̎ ̅̏̌̇̆̎ ̜̝̂̓ ̖̐̒̉̏̌̏̄̏̍ȟ 

̄̆̎̆̑́̌̏̍ȟ ̏̑́̓̏̑̏̍ȟ ̎̆̒̓̉ ̒ ̒̏̂̏̊ ̐̏̈̉̓̉̃,  ̝̃̈́̉̍̏̅̆̊̒̓̃̏̃́̓ ̒ 
̝̅̆̓̍̉ ̎́ ̏̅̎̏̊ ̃̏̌̎̆Ȣ 

ˤ̆̍ ˏ̜ ̟̌̂̉̓̆ ̝̠̈́̎̉̍́̓̒ ̃ ̒̃̏̂̏̅̎̏̆ ̠̃̑̆̍ȩ 
˞̃̏̆ ̒̃̏̂̏̅̎̏̆ ̠̃̑̆̍ ̠ ̟̟̌̂̌ ̝̐̑̏̃̏̅̉̓ ̒ ̘̅̏̋̏̊ȟ  ̜̍ ̋̔̅́-

̝̎̉̂̔̅ ̆̈̅̉̍ȟ ̠̑́̈̃̌̆̋́̆̍̒ȟ ̟̌̂̉̍ ̝̄̏̓̏̃̉̓Ȣ 
˙̖̆̓̉̆̃́ ̠ ̝̏̎̔̌ȟ ˙̆̈̆̑̏̃́ ˍ̌̆̋̒́̎̅̑́ 

 

                     

          ʇʘʨʘ ʟʚʦʥʦʯʢʦʚ ï ʠ ʷ ʫʞʝ ʧʝʜʘʛʦʛ! 
 

˗̏̄̅́ ̃ ̙̝̋̏̌̎̏̍ ̐̑̆̒̒-̗̆̎̓̑̆ ̎́̍ ̐̑̆̅̌̏̇̉̌̉ ̠̝̃̈̓ ̝̟̉̎̓̆̑̃ 
̠̅̌ ̑̔̂̑̉̋̉ Ⱥ˜̏̑̓̑̆̓ ̎̏̍̆̑́Ȼȟ ̜̍ȟ ̎̆ ̜̠̝̈́̅̔̍̃́̒ȟ ̐̏̂̆̇́̌̉ ̋ ˛̝̌̄̆ 
ˏ̉̋̓̏̑̏̃̎̆ ˜̔̅̏̃̋̉̎̏̊ȟ ̘̟̔̉̓̆̌ ̉̒̓̏̑̉̉ ̉ ̠̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̚ȟ ̓́̋ ̋́̋ 
̏̎́ ̠̠̠̃̌̆̓̒ ̙̎́̉̍ ̜̋̌́̒̒̎̍ ̑̔̋̏̃̏̅̉̓̆̌̆̍ ̉ ̜̍̏̌̏̅̍ ̗̒̐̆̉́̌̉̒̓̏̍ 
̙̜̋̏̌Ȣ ˚́̍ ̒̓́̌̏ ̉̎̓̆̑̆̒̎̏ ̝̔̈̎́̓ȟ ̋́̋ ̏̎́ ̙̐̑̉̌́ ̋ ̐̑̏̆̒̒̉̉̕ 
̘̠̔̉̓̆̌ ̉  ̋́̋ ̒́̍́ ̘̝̔̉̌́̒ ̃ ̙̋̏̌̆Ȣ ˏ̏̓ ̘̓̏ ̉̈ ̞̓̏̄̏ ̜̙̃̌̏Ȣ 

 
˛̝̌̄́ ˏ̉̋̓̏̑̏̃̎́ȟ ̋́̋ȟ ̐̑̉ 

̜̃̂̏̑̆ ̜̑́̂̏̓ȟ ˏ̜ ̝̏̋́̈́̌̉̒ ̉̍̆̎̎̏ 
̃ ̙̎́̆̊ ̙̋̏̌̆ȩ 

˙̧̏ ̈̎́̋̏̍̒̓̃̏ ̒̏ ρπψ ̙̋̏̌̏̊ 
̘̝̎́́̌̏̒ ̧̆̚ ̃ ςπρω ̄̏̅̔ȟ ̋̏̄̅́ȟ ̘̂̔̅̔̉ 
̟̎̏̊ ̒̓̔̅̆̎̓̋̏̊-̝̗̓̑̆̓̆̋̔̑̒̎̉̆̊ȟ ̠ 
̙̃̏̌́ ̃ ̞̓̉ ̅̃̆̑̉ ̃ ̖̑́̍̋́ 
̘̐̆̅́̄̏̄̉̆̒̋̏̊ ̐̑́̋̓̉̋̉Ȣ ˙̠̏ ̐̑́̋̓̉̋́ 
̃ ̙̋̏̌̆ ̙̐̑̏̌́ ̘̏̓̌̉̎̏ȟ ̍̎̆ ̐̏ ̙̅̔̆ 
̧̙̠̐̑̉̌̒ ̋̌́̒̒ȟ ̒ ̜̋̏̓̏̑̍ ̠ ̑́̂̏̓́̌́ȟ 
̖̝̒̏̑́̎̉̌̏̒ ̍̎̏̇̆̒̓̃̏ ̃̏̒̐̏̍̉̎́̎̉̊Ȣ 
˜̏̒̌̆ ̜̃̐̔̒̋́ ̉̈ ̔̎̉̃̆̑̒̉̓̆̓́ ̠ ̔̈̎́̌́ȟ 
̘̓̏ ̃ ̙̋̏̌̆ ̜̏̓̋̑̓́ ̠̃́̋́̎̒̉ ̘̠̔̉̓̆̌ 
̉̒̓̏̑̉̉Ⱦ̠̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̚Ȣ ˜́̑́ 
̘̈̃̏̎̏̋̏̃ ɀ ̉  ̠ ̔̇̆ ̐̆̅́̄̏̄Ȧ 

ˍ ̃ ̖̋́̋̉ ̧̆̚ ̠̖̐̑̏̆̒̒̉̕ ˏ̜ 
̠̒̆̂ ̃̉̅̉̓̆ȟ ̋̑̏̍̆ ̘̠̔̉̓̆̌? 

ˏ ̅̆̓̒̓̃̆ ̍̏̉ ̜̐̑̆̅̐̏̌́̄́̆̍̆ ̐̑̏̆̒̒̉̉̕ ̠̝̍̆̎̌̉̒ ̒ ̙̂̆̆̎̏̊ 
̝̟̒̋̏̑̏̒̓ ɀ ̘̒̎́́̌́ ̠ ̖̏̓̆̌́ ̜̝̂̓ ̗̐̆̃̉̆̊ȟ ̐̏̓̏̍ ̝̟̍̏̅̆̌ȟ ̐̏̈̇̆ 



̃̏̃̒̆ ̄̉̍̎́̒̓̋̏̊Ȧ ˛̅̎́̋̏ȟ ̋̏̄̅́ ̠ ̙̃̏̌́ ̃ ́̈̔̕ ̂̏̌̆̆ ̝̒̏̈̎́̓̆̌̎̏̄̏ 
̃̏̈̑́̒̓́ȟ ̍̎̆ ̜̂̌̉ ̜̉̎̓̆̑̆̒̎ ̟̒̌̆̅̔̉̆̚ ̐̑̏̆̒̒̉̉̕ȡ ̟̑̉̒̓ȟ ̖̐̒̉̏̌̏̄, 
̒̏̓̑̔̅̎̉̋ ̗̐̏̌̉̉̉Ȣ ˗́̋ ̃̉̅̉̓̆ȟ ̠ ̝̏̋́̈́̌́̒ ̃ ̙̋̏̌̆ȟ ̄̅̆ ̓̔̓ ̠̝̒̃̈ȟ ̒́̍́ 
̎̆ ̟̐̏̎̉̍́Ȣ 

ˏ̜ȟ ̋́̋ ̙̎́ ̜̋̌́̒̒̎̊ ̝̑̔̋̏̃̏̅̉̓̆̌ȟ ̘́̒̓̏ ̑̔̄́̆̓̆ ̎́̒ ̈́ 
̖̐̌̏̉̆ ̏̓̍̆̓̋̉Ȣ ˍ ̋́̋ ˏ̜ ̒́̍̉ ̘̝̔̉̌̉̒ ̃ ̙̋̏̌̆ȩ ˗́̋̉̆ ̜̐̑̆̅̍̆̓ 
̜̂̌̉ ̟̜̌̂̉̍̍̉ȩ ˘̆̄̋̏ ̌̉ ˏ́̍ ̜̂̌̏ ̘̝̠̔̉̓̒ȩ 

ˏ ̙̋̏̌̆ ̠ ̘̝̔̉̌́̒ ̖̙̏̑̏̏ȟ ̜̂̌́ ̗̔̅́̑̎̉̆̊Ȣ ˛̅̎́̋̏ ̎̆ ̑́̈ 
̜̃̒̐̌̃́̌̉ ̜̐̑̏̂̌̆̍ ̒ ̐̏̃̆̅̆̎̉̆̍ ɉ̧̠̒̍̆̓̒ɊȢ ˘̟̜̖̂̉̍ ̐̑̆̅̍̆̓̏̃ ̃ 
̙̝̜̋̏̌̎̆ ̜̄̏̅ ̜̂̌̏ ̍̎̏̄̏ȟ ̠̍̆̎ ̎̔̇̎̏ ̜̂̌̏ ̙̝̌̉ ̝̈́̉̎̓̆̑̆̒̏̃́̓Ȣ 
ˏ̜̝̅̆̌̉̓ ̍̏̄̔ ̘̟̉̈̉̆̒̋̔̕ ̝̋̔̌̓̔̑̔ȟ ̟̉̒̓̏̑̉ȟ ̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̆̚ȟ 
̌̉̓̆̑́̓̔̑̔Ȣ ˛̘̂̔̆̎̉̆ ̃ ̙̋̏̌̆ ̝̅́̃́̌̏̒ ̌̆̄̋̏ȟ ̞̜̋̈́̍̆̎ ̠̍̆̎ ̎̆ ̐̔̄́̌̉Ȣ 

˜̘̏̆̍̔ ˏ̜ ̜̃̂̑́̌̉ ̠̅̌ 
̠̐̑̆̐̏̅́̃́̎̉ ̉̍̆̎̎̏ ̟̉̒̓̏̑̉ ̉ 
̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̆̚ȩ 

˘̘̏̄̉̎̏ȟ ̘̓̏ ̟̉̒̓̏̑̉ ̠ 
̟̐̑̆̐̏̅́ȟ ̐̏̓̏̍̔ ̘̓̏ ̘̏̋̏̎̉̌́ 
̔̎̉̃̆̑̒̉̓̆̓ ̐̏ ̅́̎̎̏̍̔ ̟̐̑̏̉̌̕Ȣ ˚̏ 
̆̒̌̉ ̝̑́̒̒̍́̓̑̉̃́̓ ̙̉̑̆ȟ ̓̏ ̍̏̄̔ 
̝̒̋́̈́̓ȟ ̘̓̏ ̠̉̒̓̏̑̉ ̉ 
̏̂̆̒̓̃̏̈̎́̎̉̆̚ ̖̠̠̎́̏̅̓̒ ̃ ̒̆̑̆̕ 
̖̍̏̉ ̉̎̓̆̑̆̒̏̃Ȣ 

˚̝́̒̋̏̌̋̏ ̅̏̌̄̏ ˏ̜ ̜̂ 
̖̏̓̆̌̉ ̉̌̉ ̍̏̄̌̉ ̝̐̑̏̑́̂̏̓́̓ ̃ 
̙̋̏̌̆ȩ ˚̆ ̜̝̈́̅̔̍̃́̌̉̒ ̎́̅ ̞̓̉̍ȩ  

ˑ̜́̎̎̊ ̃̏̐̑̏̒ ̠ ̜̂ ̖̏̓̆̌́ 
̝̏̒̓́̃̉̓ ̂̆̈ ̋̏̍̍̆̎̓́̑̉̆̃ȟ ̜̅́̂ ̎̆ ̝̎́̃̏̅̉̓ ̙̔̍̔Ȣ ˚̉̋̓̏ ̎̆ ̈̎́̆̓ȟ ̋́̋ 
̠̒̌̏̇̉̓̒ ̙̎́́ ̝̙̠̅́̌̎̆̊́ ̝̇̉̈̎ȟ ̞̐̏̓̏̍̔ ̝̒̓̑̏̉̓ ̐̑̆̅̐̏̌̏̇̆̎̉̊ ̠ 
̎̆ ̂̔̅̔Ȣ 

˛̝̌̄́ ˏ̉̋̓̏̑̏̃̎́ȟ ̐̏̒̌̆̅̎̉̊ ̃̏̐̑̏̒ȟ ̜̃̐̔̒̋ ̙̎́̆̊ ̜̄́̈̆̓ 
̧̠̐̏̒̃̎̚ ̖̔̒̐̆̔Ȣ ˍ ̘̓̏ ̠̅̌ ˏ́̒ ̖̔̒̐̆ȩ ˕ ̘̒̉̓́̆̓̆ ̌̉ ˏ̜ ̠̒̆̂ 
̙̔̒̐̆̎̏̊ȩ 

ˢ̍ȟ ̃̏̐̑̏̒ȟ ̜̠̏̋́̈̃́̆̓̒ ̜̒̌̏̇̎̊ȣ ˑ̟̔̍́ȟ ̖̔̒̐̆ ɀ ̞̓̏ȟ ̃ ̟̐̆̑̃̔ 
̘̝̏̆̑̆̅ȟ ̗̠̑̆́̌̉̈́̉ ̒́̍̏̄̏ ̠̒̆̂ȟ ̘̔̃̒̓̃̏ ̃̎̔̓̑̆̎̎̆̊ ̎́̐̏̌̎̆̎̎̏̒̓̉ȟ 
̅̏̒̓̉̇̆̎̉̆ ̋́̋̏̄̏-̓̏ ̜̙̃̒̆̄̏ ̠̔̑̏̃̎ ̠̒́̍̏̐̏̈̎́̎̉Ȣ ˚̆̓ȟ ̠̒̆̂ 
̙̔̒̐̆̎̏̊ ̎̆ ̘̟̒̉̓́ȟ ̐̏̋́ȟ ̎̏ ̔ ̠̍̆̎ ̧̃̒ ̧̆̚ ̃̐̆̑̆̅̉Ȧ  

˜̆̓̑̏̃ ˑȢȟ ˜̉̑̍́̍̆̅̏̃ ˟Ȣȟ ˎ̖̏̌̓̔̉̎ ˙Ȣ 

 

 

 
 
 



˗ˍ˘˒˖ˑ˛˞˗˛˜ ˥˗˛˘˩˚˨ˢ ˞˛ˎ˨˟˕˖ 

 
ςπ ̠̠̏̋̓̂̑ 202ρ ̄̏̅́  ̃ 

̙̋̏̌̆ ̠̝̒̏̒̓̏̌̏̒ ̜̏̓̋̑̓̉̆ ̜̐́̑̓ 
ː̠̆̑̏ ̃ ̠̝̐́̍̓ ̏ ̜̃̐̔̒̋̎̉̋̆ ̙̜̋̏̌ 
Οςς ˍ̌̆̋̒̆̆ ˥̙̆̑̎̆̃̆ȟ ̜̋̏̓̏̑̊ 
̐̏̄̉̂ ̃ ρωωυ ̄̏̅̔ ̎́ ˞̆̃̆̑̎̏̍ 
˗́̃̋́̈̆Ȣ ˚́ ̍̉̓̉̎̄̆ ̃ ̘̝̆̒̓ ̞̓̏̄̏ 
̜̠̒̏̂̓̉ ̐̑̉̒̔̓̒̓̃̏̃́̌ ̗̏̓̆ ̠̄̆̑̏ 
ˍ̌̆̋̒́̎̅̑ ˍ̘̌̆̋̒̆̆̃̉ ˥̙̆̑̎̆̃ ̉ 
̆̄̏ ̗̏̅̎̏̋̌́̒̒̎̉́ ˙́̄̔̑̉ ̎́ 

˒̠̃̄̆̎̉ ˏ̝́̌̆̑̆̃̎́Ȣ  
Ⱥ˙̎̆ ̘̝̏̆̎ ̠̐̑̉̓̎̏ȟ ̘̓̏ ̙̋̏̌́ ̐̏̍̎̉̓ ̖̒̃̏̉ 

̜̃̐̔̒̋̎̉̋̏̃Ȣ ˞ ˍ̌̆̋̒̆̆̍ ̜̍ ̜̂̌̉ ̜̈̎́̋̏̍ ̒ 
̅̆̓̒̓̃́ȟ ̞̓̏ ̜̂̌ ̜̜̏̂̋̎̏̃̆̎̎̊ ̝̘̙̍́̌̉̋́ȟ 
̜̋̏̓̏̑̊  ̘̎̉̆̍ ̎̆ ̘̠̏̓̌̉́̌̒ ̏̓ ̖̒̃̏̉ ̒̃̆̑̒̓̎̉̋̏̃Ȣ 
ˏ ̠̐́̍̓̉ ̏̅̎̏̋̌́̒̒̎̉̋̏̃ ̉ ̅̑̔̈̆̊ ˍ̌̆̋̒̆̊ ̎́̃̒̆̄̅́ 
̠̏̒̓́̎̆̓̒ ̄̆̑̏̆̍ȟ ̜̋̏̓̏̑̊ ̎̆ ̠̠̐̏̂̏̌̒ ̙̝́̄̎̔̓ 
̘̎́̃̒̓̑̆̔ ̃̏̊̎̆ȟ ̑́̅̉ ̓̏̄̏ȟ ̘̜̓̏̂ ̠̒̆̄̏̅̎ ̎́̍ 

̒̃̆̓̉̌̏ ̠̒̎̏̆ ̗̒̏̌̎̆Ȣ ˛̘̝̆̎ 
̖̘̠̏̆̓̒ȟ ̘̜̓̏̂ ̜̒̏̃̑̆̍̆̎̎̆ 
̘̔̆̎̉̋̉ ̐̏̍̎̉̌̉ ̟̉̒̓̏̑̉ ̒̃̏̆̊ 
̙̜̋̏̌ȟ ̐̏̍̎̉̌̉ ̖̒̃̏̉ ̄̆̑̏̆̃ ̖̓́̋̉ ̋́̋ ˍ̌̆̋̒̆̊ 
˥̙̆̑̎̆̃ ̉ ˙́̑́̓ ˘́̓̔̌̉̎̕ȟ ̜̋̏̓̏̑̆ ̏̓̅́̌̉ ̒̃̏̉ 
̜̍̏̌̏̅̆ ̇̉̈̎̉ ̈́ ̎́̒Ȣ ˛̎̉ ̜̅̏̒̓̏̊̎ ̞̓̏̄̏Ȼ, - ̒̋́̈́̌́ 
̃ ̝̟̉̎̓̆̑̃ ̙̎́̉̍ ̋̏̑̑̆̒̐̏̎̅̆̎̓́̍ ˒̠̃̄̆̎̉ 
ˏ̝́̌̆̑̆̃̎́Ȣ  ˜̑́̃̏ ̜̐̆̑̃̍̉ ̝̒̆̒̓ ̎́ ˜́̑̓̔ ː̠̆̑̏ 
̜̂̌̏ ̐̑̆̅̏̒̓́̃̌̆̎̏ ̘̔̆̎̉̋́̍  τ ̋̌́̒̒́ ˘̏̐́̓̉̎̏̊ 
˗̉̑̆ ̉ ˠ̒̆̎̋ ̏ ˬ̑̏̒̌́̃̔Ȣ  

˒̑̍́̋̏ ̃́ ˜̏̌̉̎́ȟ ˟̋́̌̆̎̋̏ ˪̌̉̎́ 

 
˞ ρς ̐̏ ρυ ̠̠̏̋̓̂̑ 2021 

̄̏̅́ ̃ ̄ Ȣ ˍ̈̏̃ ˝̏̒̓̏̃̒̋̏̊ 
̏̂̌́̒̓̉ ̖̐̑̏̏̅̉̌ 
ˏ̒̆̑̏̒̒̉̊̒̋̉̊ ̧̒̌̓ ̘̝̋́̈́̆̊ 
̍̏̌̏̅̆̇̉ Ⱥː̏̓̏̃ ̋ ̓̑̔̅̔ ̉ 
̏̂̏̑̏̎̆Ȼȟ ̃ ̋̏̓̏̑̏̍ ̠̐̑̉̎̌́ 
̘̔́̒̓̉̆ ̋̏̍́̎̅́ 
˗̠̑́̒̎̏̑̒̋̏̄̏ ̠̋̑́ȟ ̟̋̏̓̏̑̔ 
̠̐̑̆̅̒̓́̃̌̌̉  ̘̔̆̎̉̋̉ ̙̎́̆̊ 
̙̜̋̏̌Ȣ  

˙̜ ̐̏̐̑̏̒̉̌̉ ̝̠̐̏̅̆̌̉̓̒ ̒̃̏̉̍̉ ̘̠̃̐̆́̓̌̆̎̉̍̉ ̏ ̐̏̆̈̅̋̆ 
ː̠̘̏̑̆̃́ ˕̃́̎́Ȣ 



Ⱥ˚́ ˏ̒ ̆̑̏̒̒̉̊̒̋̏̍ ̒̌̆̓̆ 
̘̝̋́̈́̆̊ ̍̏̌̏̅̆̇̉ ̜̍ ̒̅́̃́̌̉ 
̜̎̏̑̍ ː˟˛Ȣ ˓̉̌̉ ̃ ̙̋̑́̒̉̃̆̊̆̊ 
̗̄̏̒̓̉̎̉̆ Ⱥ̱ ̍́̋̒Ȼȟ ̠̔̒̌̏̃̉ 
̜̂̌̉ ̘̝̜̈́̍̆́̓̆̌̎̆ȟ ̋̏̑̍̉̌̉ 
̓̑̉ ̑́̈́ ̃ ̒̔̓̋̉Ȣ ˚́ 
̠̖̒̏̑̆̃̎̏̃́̎̉ ̜̃̒̓̔̐̉̌̉ 
̅̏̒̓̏̊̎̏Ȣ ˚̙́̉̍  ̝̜̉̒̆̑̆̈̎̍̉ 
̒̏̐̆̑̎̉̋́̍̉ ̜̂̌̉ ̜̋́̅̆̓ 
̘̝̖̋́̈́̉ ̋̏̑̐̔̒̏̃ȟ ̞̐̏̓̏̍̔ ̅̏ 

̏̂̆̄̏̚ ̝̓̑̆̓̆̄̏ ̍̆̒̓́ ̎́̍ ̎̆ ̖̃́̓̉̌̏ ̝̖̎̆̒̋̏̌̋̉ ̂́̌̌̏̃Ȣ ˔́̓̏ ̙̎́́ 
̙̠̍̌́̅́ ̄̑̔̐̐́ ̠̈́̎̌́ ̐̏̂̆̅̎̏̆  ̝̓̑̆̓̆ ̍̆̒̓̏ȟ ̉ ̐̏̌ ̘̔̉̌́ ̗̜̆̎̎̊ ̐̑̉̈ 
ɀ ̜̝̟̍̔̈̋́̌̎̔ ̋̏̌̏̎̋̔Ȣ  ˏ ̐̏̒̌̆̅̎̉̊ ̝̅̆̎ ̔ ̎́̒ ̜̂̌̉ ̞̋̒̋̔̑̒̉̉ ̐̏ ̄̏̑̏̅̔ȟ 
̐̏̒̆̆̎̉̆̚ ̍̔̈̆̆̃Ȣ ˎ̝̙̟̏̌̔ ̝̐̏̍̏̚ ̉ ̐̏̅̅̆̑̇̋̔ ̋̏̍́̎̅̆ ̜̏̋́̈̃́̌ 
ˍ̌̆̋̒̆̊ ˚̘̉̋̏̌́̆̃̉ȟ ̈́ ̘̓̏ ̆̍̔ ̏̄̑̏̍̎̏̆ ̒̐́̒̉̂̏ȦȻȢ 

                                              ː̠̘̏̑̆̃ ˕̃́̎  

 
12 ̠̠̎̏̂̑ ςπςρ ̄̏̅́ ̒̃ ̟̏ ̟̐̆̑̃̔ 

̞̟̋̒̋̔̑̒̉ Ⱥˑ̆̓̒̓̃̏ ̈́ ̟̘̋̏̌̆̊ ̐̑̏̃̏̌̏̋̏̊Ȼ 
̐̏̅̄̏̓̏̃̉̌̉ ̉ ̐̑̏̃̆̌̉ ̠̅̌ ̘̔̆̎̉̋̏̃ ̙̍̌́̅̆̊ 
̙̜̋̏̌ ̟̜̎̆ ̜̍̔̈̆̆̃̆̅ ˜̝́̑̆̎̓̆̃́̕ ˚̠́̒̓  ̉
ˏ̖́̌̆̍́̓̏̃́ ˍ̌̆̋̒́̎̅̑́Ȣ ˛̎̉ ̝̃̒̓̑̆̓̉̌̉̒  ̒ 
̜̙̂̃̆̊ ̍́̌̏̌̆̓̎̆̊ ̗̔̈̎̉̆̊ ˜̏̌̉̎̏̊ 
˗́̑̐̏̃̎̏̊ ˛̒̉̐̏̃̏̊ȟ ̘̐̑̏̉̓́̌̉ ̒̂̏̑̎̉̋ 

̃̏̒̐̏̍̉̎́̎̉̊ 
Ⱥ˜̠̝́̍̓ ̗̒̆̑̅́ 
̐̑̏̒̉̓ ̒̌̏̃́Ȼȟ 

̐̏̒̍̏̓̑̆̌̉ 
̝̜̅̏̋̔̍̆̎̓́̌̎̆ ̝̜̉̌̍̕ ̐̑̏ ̖̍́̌̏̌̆̓̎̉ 
̔̈̎̉̋̏̃ ̗̋̏̎̌́̄̆̑̆̊.  

ˠ̘̆̎̉̋̉ ̘̝̎́́̌̎̏̊ ̙̜̋̏̌ ̒ ̝̙̂̏̌̉̍  
̃̎̉̍́̎ ̉̆̍ ̉ ̉̎̓̆̑̆̒̏̍ ̙̒̌̔́̌̉ ̘̅̆̃̏̆̋.  

                ̃ ̙̔̒̓̏̉̌̏̃́ ˘ȢˍȢ 

 
 
ρυ ̠̠̎̏̂̑ ςπςρ ̄̏̅́ ̠̄̏̒̓̍̉ 

̙̝̋̏̌̎̏̄̏ ̠̍̔̈̆ ̒̓́̌̉ ̘̔̆̎̉̋̉  υ 
̋̌́̒̒́ ̙̜̋̏̌ Ο ρυτȢ ˏ ̞̓̏̍ ̄̏̅̔ ̠̑̆̂̓́ 
̃̒̓̔̐̉̌̉ ̃ ̠̜̑̅ ̟̗̎́̑̍̆̊̆̃ȟ ̞̐̏̓̏̍̔ 
̉̍ ̃́̇̎̏ ̝̈̎́̓ ̟̉̒̓̏̑̉ ̠̒̓́̎̏̃̌̆̎̉ 
˞̏̃̆̓̒̋̏̄̏ ̑́̊̏̎́ȟ ́ ̓́̋̇̆ ̠̜̐́̍̓̎̆  
̍̆̒̓ ́̑́̊̏̎́ȟ ̠̜̒̃̈́̎̎̆ ̒ ̘̄̆̑̏̉̆̒̋̉̍ 
̐̏̅̃̉̄̏̍ ̠̗̋̑́̒̎̏̑̆̃ ̃ ˏ̆̌̉̋̏̊ 



˛̘̓̆̆̒̓̃̆̎̎̏̊ ̃̏̊̎̆Ȣ ˫̗̜̎́̑̍̆̊ ̙̒̏̃̆̑̉̌̉ ̝̟̃̉̑̓̔́̌̎̔ ̞̟̋̒̋̔̑̒̉ 
̐̏ ̐́̑̋̔ȟ ̏̓̃̆̓̉̌̉ ̎́ ̜̃̏̐̑̏̒ ̜̃̉̋̓̏̑̉̎Ȣ ˍ ̎́ ̠̝̐́̍̓ ̜̋́̇̅̊ ̘̐̏̌̔̉̌ 
̝̙̎̆̂̏̌̏̊ ̒̔̃̆̎̉̑ ɀ ̈ ̘̎́̏̋ ̒ ̒̉̍̃̏̌̉̋̏̊ ̐́̑̋́ ː̃́̑̅̆̊̒̋̉̊Ȣ  

˜̙̔̒̓̏̉̌̏̃́ ˘ȢˍȢ                                                                              
 

16 ̠̠̎̏̂̑ ςπςρ ̄̏̅́ ̋̏̍́̎̅́ 
̗̐̏̒̓̏̃̆̃ ̙̜̋̏̌ ̃ ̒̏̒̓́̃̆ 
˞̘̓́̑̉̋̏̃́ ˞̠̆̑̄̆ȟ ˟̋́̌̆̎̋̏ ˪̜̌̉̎ȟ 
ˤ́̂̉ ˍ̜̎̎ȟ ˔̏̓̋̉̎̏̊ ˠ̝̠̜̌̎ ̉ 
˗̜̙́̍̆̃̏̊ ˏ́̌̆̑̉̉ ̠̐̑̉̎̌́ ̘̔́̒̓̉̆ 
̃ ̘̏̓̂̏̑̏̎̏̍ ̓̔̑̆  ̂ ̑̆̊̎-̑̉̎̄́ ̎́ 
̈̎́̎̉̆ ̉̒̓̏̑̉̉ ˜̏̒̓́ Ορ ̒̑̆̅̉ 
̘̜̖̐̏̆̓̎ ̋́̑́̔̌̏̃ ɀ ̘̔́̒̓̎̉̋̏̃ 
̑̆̊̓̉̎̄̏̃̏̄̏ ̗ ̉̋̌́ ςπςπ-ςπςρ ̄̏̅́.  
˟̔̑̎̉̑ ̠̠̒̏̒̓̏̌̒ ̃ ̍̔̈̆̆ ˙̆̍̏̑̉́̌ 
˜̜̏̂̆̅Ȣ  ˎ̝̏̑̂́  ̜̂̌́ ̘̝̏̆̎ ̠̎́̐̑̇̆̎̎̏̊ȟ ̝̃̆̅  ̒̑̆̅̉ ̠̅̆̒̓̉ ̋̏̍́̎̅-
̘̗̔́̒̓̎̉  ̎̔̇̎̏ ̜̂̌̏ ̝̏̐̑̆̅̆̌̉̓ ̘̙̖̌̔̉ ̈̎́̓̏̋̏̃ ̉̒̓̏̑̉̉ ˜̏̒̓́ Ο ρȢ  

˚̙́́ ̋̏̍́̎̅́ ̐̏̋́̈́̌́ ̖̙̏̑̏̉̆ ̠̈̎́̎̉ ̉̒̓̏̑̉̉ ̐̏̒̓̏̃̒̋̏̄̏ 
̠̅̃̉̇̆̎̉ ̉ ̜̙̃̌́ ̃ ̐̏̌̔̉̎́̌̕ȟ ̃ ̋̏̓̏̑̏̍ ̜̃̉̄̑́̌́Ȧ ˓̧̅̍ ̝̉̎́̌̎̏̊̕ 
̜̉̄̑ τ ̠̅̆̋́̂̑ ̉ ̇̆̌́̆̍ ̙̎́̆̊ ̋̏̍́̎̅̆ ̜̐̏̂̆̅Ȧ 

˜̙̔̒̓̏̉̌̏̃́ ˘ȢˍȢ 
 

 

ςφ ̠̠̎̏̂̑ ςπςρ ̄̏̅́ȟ ̎́̋́̎̔̎̆ 
ˑ̠̎ ˙́̓̆̑̉ȟ ̃ ρ ̋̏̑̐̔̒̆ ̙̎́̆̊ ̙̜̋̏̌ 
̠̑̆̂̓́ ̐̑̏̅̆̍̏̎̒̓̑̉̑̏̃́̌̉ ̒̃̏̉ 
̜̓́̌́̎̓ ̃ ̋̏̎̋̔̑̒̆ ̘̗̓̆̏̃ Ⱥ˙́̍́̍ 
̠̠̐̏̒̃́̆̓̒̚ȻȢ ˏ̒̆ ̘̔́̒̓̎̉̋̉ ̐̏̅̏̂̑́̌̉ 
̘̝̜̈́̍̆́̓̆̌̎̆ ̖̠̒̓̉̏̓̃̏̑̆̎̉ ̉ ̘̉̓́̌̉ 
̖̉ ̏̓ ̃̒̆̊ ̙̅̔̉Ȧ ˞̠̏̑̆̃̎̏̃́̎̉ ̝̃̆̌̉̒ 
̐̏ ̅̃̔̍ ̜̃̏̈̑́̒̓̎̍ ̠̋́̓̆̄̏̑̉̍Ȣ  

ˏ̠̏̈̑́̒̓̎́ ̠̋́̓̆̄̏̑̉ ρ-ς ̋̌́̒̒: 
̈́̒̌̔̇̆̎̎̏̆ υ ̍̆̒̓̏ ̘̐̏̌̔̉̌̉ ̟̒̌̆̅̔̉̆̚ ̘̔̆̎̉̋̉ȡ ˜̘́̃̆̌́̋ ˜́̃̆̌ȟ ρ̃Ȣ 
˦̆̅̑̏̃ ˏ̌́̅̉̒̌́̃ȟ ρ̃Ȣ ˏ̝́̒̉̌̆̃ ˍ̌̆̋̒́̎̅̑ȟ ρ̃Ȣ φ ̍̆̒̓̏ ̈́̂̉̑́̆̓ 
ˎ̔̌̄́̋̏̃́ ˞̠̏̉̕ȟ ρ̃Ȣ χ ̍̆̒̓̏ ̑́̈̅̆̌̉̌̉ ̍̆̇̅̔ ̒̏̂̏̊ ˜̑̉̌̆̐́ ˟̝̠́̓̎́ȟ 
ρ̂Ȣ ˞́̃̋̉̎́ ˒̌̉̈́̃̆̓́ȟ ρ̃Ȣ ˎ̙́̑̂́̆̃ ˙́̓̃̆̊ȟ ρ̃Ȣ  

ˏ̠̏̈̑́̒̓̎́ ̠̋́̓̆̄̏̑̉ σ-υ ̋̌́̒̒: υ ̍̆̒̓̏ ̑́̈̅̆̌̉̌̉ ˘́̌̆̓̉̎́ 
˕̠̌́̑̉ȟ σ́Ȣ ˏ̉̎́̑ ˙́̑̄́̑̉̓́ȟ τ́Ȣ ˟̘̋́̆̎̋̏ ˞̠̏̉̕ȟ ύȢ ˞ ̧̘̜̐̏̓̎̍ 2 
̍̆̒̓̏̍ ̙̔̌̉ ˎ̖̌̏̉̎́ ˏ̆̑̏̎̉̋́ȟ σ́Ȣ ˞̖̝̔́̑ ˗̠̒̆̎̉ȟ τ̂Ȣ ˎ́̑̒̔̋̏̃́ 
˒̋́̓̆̑̉̎́ȟ τ̂Ȣ χ ̍̆̒̓̏ ɀ ˞ ́̐̆̄́ ˞̠̏̉̕ȟ τ̂Ȣ  

˜̠̏̈̅̑́̃̌̆̍ ̙̖̎́̉ ̐̏̂̆̅̉̓̆̌̆̊ ̉ ̖̃̒̆ ̍́̍Ȧ 
˝̏̇̋̏̃́ ˏȢ˘Ȣ 

 

   



˔˚ˍ˗˛˙˩˟˒˞˩ȟ ˪˟˛ ˙˨ 

 
ˏ ̙̎́̆̊ ̄́̈̆̓̆ ̠̎̏̃́ ̑̔̂̑̉̋́Ȧ 

˔̝̅̆̒ ̜̍ ̂̔̅̆̍ ̜̝̑́̒̒̋́̈̃́̓ ̒̃̏̉̍ 
̘̠̉̓́̓̆̌̍ ̏̂ ̘̖̔̆̎̉̋́ ̉ ̖̉ ̖̐̏̂̆̅́ ̉ 
̠̖̅̏̒̓̉̇̆̎̉ȟ ̖̋̌́̒̒́ȟ ̜̋̏̓̏̑̆ ̘̠̔́̓̒ ̃ 
̙̎́̆̊ ̙̋̏̌̆ ̉ ̘̖̓̃̏̑̆̒̋̉ ̖̋̏̌̌̆̋̓̉̃́Ȣ 

 
ˏ̒̆̍ ̐̑̉̃̆̓Ȧ ˢ̏̓̉̍ ̝̑́̒̒̋́̈́̓ ̏ 

̙̎́̆̍ υ  ˎ̋̌́̒̒̆Ȣ ˚́̒ ɀ ςωȡ ̝̜̖̒̆̑̆̈̎ ̉ 
̎̆ ̘̝̏̆̎ȟ ̜̖̒̋̑̏̍̎ ̉ ̝̜̖̏̂̉̓̆̌̎̚ȟ 
̜̖̃̆̒̆̌ ̉ ̒ ̘̜̐̆̑̆̍̆̎̉̃̍ ̎́̒̓̑̏̆̎̉̆̍.  
˗̘̏̎̆̎̏ȟ ̔ ̎́̒ ̎̆ ̃̒̆ ̓́̋ ̄̌́̅̋̏ȡ ̉̎̏̄̅́ 
̜̍ ̜̂̃́̆̍  ̙̜̔̍̎̍̉ȟ ̠̜̎̆̔̐̑́̃̌̆̍̍̉ȟ 
̃ ̏̂̆̍̚ȟ ̙̜̎̆̐̏̒̌̔̎̍̉Ȣ ˚̏ ̜̍ ̍̏̇̆̍ ̜̝̂̓ ̉ ̝̜̒̆̑̆̈̎̍̉ȟ 
̜̏̓̃̆̓̒̓̃̆̎̎̍̉Ȣ ˏ ̙̐̑̏̌̏̍ ̄̏̅̔ ̜̍ ̝̐̑̏̒̓̉̌̉̒ ̒ ̘̝̎́́̌̎̏̊ ̙̋̏̌̏̊Ȣ  
˟́̍ ̎́̒ ̘̎́̔̉̌̉ ̘̝̉̓́̓ȟ ̝̐̉̒́̓ȟ ̘̝̒̉̓́̓ȟ ̝̅̔̍́̓ȟ ̈́ ̘̓̏ ̜̍ ̜̂̌́̄̏̅́̑̎ 
˙́̑̉̎̆ ˏ̝́̒̉̌̆̃̎̆ ɀ ̙̎́̆̍̔ ̐̆̑̃̏̍̔ ̘̟̔̉̓̆̌Ȣ ˟̝̆̐̆̑ȟ ̘̂̔̅̔̉ 
̘̔̆̎̉̋́̍̉ υ ̋̌́̒̒́ȟ ̜̍ ̍̏̇̆̍ ̜̝̏̓̋̑̓ ̒̆̋̑̆̓: ̘̒̎́́̌́ ˙́̑̉̎́ 
ˏ̝́̒̉̌̆̃̎́ ̝̐̏̋́̈́̌́̒ ̎́̍ ̘̝̏̆̎ ̒̓̑̏̄̏̊ȟ ̈́ ̘̓̏ ̜̎̆̋̏̓̏̑̆ ̧̆ ̅́̇̆ 
̝̐̏̂́̉̃́̌̉̒Ȣ ˛̅̎́̋ ̏ ̐̏̓̏̍ ̝̏̋́̈́̌̏̒ȟ ̘̓̏ ̏̎́ ̎̆ ̐̑̏̒̓̏ ̖̙̏̑̏̉̊ 
̘̝̔̉̓̆̌ȟ ̎̏ ̉ ̜̃̆̒̆̌̊ȟ ̜̈́̂̏̓̌̉̃̊ ̉ ̘̝̏̆̎ ̜̅̏̂̑̊ ̘̆̌̏̃̆̋Ȣ ˙̜ ̃̒̆ ̧̆ 
̟̐̏̌̂̉̌̉ ̉ ̂̔̅̆̍ ̃̒̆̄̅́ ̧̆ ̝̐̏̍̎̉̓Ȣ  

ˏ ̞̓̏̍ ̄̏̅̔ ̔ ̎́̒ ̘̝̎́́̌́̒ ̠̎̏̃́ ̝̒̓̔̐̆̎ ̃ ̙̎́̆̊ ̙̝̋̏̌̎̏̊ 
̇̉̈̎̉Ȣ ˏ ̠̐̓̏̍ ̋̌́̒̒̆ ̔ ̎́̒ ̠̝̐̏̃̉̌̏̒ ̍̎̏̄̏ ̜̖̎̏̃ ̘̔̉̓̆̌̆̊ȟ ̋ 

̜̋̏̓̏̑̍ ̎́̍ ̎̔̇̎̏ ̜̂̌̏ ̜̝̐̑̉̃̋́̓Ȣ 
˚̏ ̒́̍̏̊ ̒̓̑̏̄̏̊ ̉̈ ̎ ̖̉ ̝̏̋́̈́̌́̒ ̙̎́ 
̜̋̌́̒̒̎̊ ̝̑̔̋̏̃̏̅̉̓̆̌ ˛̝̌̄́ 
ˏ̌́̅̉̍̉̑̏̃̎́Ȣ ˗́̋ ̘̝̔̉̓̆̌ ̏̎́ 
̘̝̏̆̎ ̖̙̠̏̑̏́ ̉ ̝̠̃̎̉̍́̓̆̌̎́ȟ ̎̏ 
̍̏̇̆̓ ̜̝̂̓ ̝̓̑̆̂̏̃́̓̆̌̎̏̊ ̉ 
̗̝̐̑̉̎̉̐̉́̌̎̏̊Ȣ  ˕ ̙̎́ ̋̌́̒̒ ̧̆ ̔̇̆ 
̔̒̐̆̌ ̟̝̐̏̌̂̉̓Ȣ ˍ ̜̍ ̂̔̅̆̍ ̝̠̒̓́̑́̓̒ 
̧̆ ̎̉̋̏̄̅́ ̎̆ ̝̐̏̅̃̏̅̉̓ ̉ ̝̑́̅̏̃́̓ 
̒̃̏̉̍̉ ̖̔̒̐̆́̍̉Ȣ ˏ ̙̎́̆̍ ̋̌́̒̒̆ ̝̆̒̓ 
̜̓́̌́̎̓̌̉̃̆ȟ ̘̜̔̃̌̆̆̎̎̆ ̠̑̆̂̓́ȟ 
̎́̐̑̉̍̆̑ȟ  ˍ̓́̂̆̋̏̃ ́ ˍ̎́̒̓́̒̉ȟ̠ ̔  
̋̏̓̏̑̏̊  ̘̝̈́̍̆́̓̆̌̎̏̆ ̖̏̂̂̉ ɀ 
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